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Desde que o pecado entrou no mundo o ser humano tem experimentado tanto a bênção como a 
maldição em decorrência de sua postura frente à Palavra de Deus. 
de ambas e tem estabelecido as condições para que um
também ensinava que se alguém rejeitasse a sua mensagem acrescentando ou tirando alguma Palavra 
daquilo que o Senhor lhe dera para falar seria anátema;
a mesma coisa, afirmando que todas as pragas previstas em seu livro perseguiriam ao incrédulo como 
uma maldição. 

A maldição apareceu desde o Éden quando o homem afastou
Palavra, o casal foi expulso do Jardim, 
maldição sobre ela. Desde então tem havido
tipo de governo, porém pelos seus próprios meios 
edificou um reino onde todos pudes
de Abraão uma terra onde eles pudessem habitar
onde nessa terra Deus mesmo pudesse abençoá
casal por causa da maldição do pecado.
povo de Israel desde o Egito até Canaã para abençoá
Abraão. Quando Moisés entregou os mandamentos de Deus a 
preocupação foi de que cada Palavra do Senhor fosse guardada pelo povo e conservada pelas futuras 
gerações. Rejeitar aqueles mandamentos, seja tirando ou acrescentando uma palavra, resultaria em 
maldição para todas as tribos de Israel.

Portanto o segredo e o caminho para se obter as bênçãos de Deus estava em permanecer fiel a 
toda a Palavra reconhecendo a Deus, o Seu mensageiro e sua Mensagem, pois ninguém pode adorar e 
servir a Deus a menos que isso seja feito através de um profeta, por meio de q
Palavra e trata com o Seu povo.
desobediência à Palavra de Deus e por se recusar a dar ouvidos aos Seus profetas. A maldição assolou 
aquele povo por ter quebrado a sua aliança
herdar a terra em seus dias que depois foi 
aguardando por ela. E hoje a bênção prometida a Abraão chegou até nós por intermédio do sacrifício 
do Senhor Jesus Cristo que Se fez
posse e a entrada à Terra Prometida, o
adorar a Deus, Ele nos enviou no tempo oportuno 
uma Noiva para ser arrebatada antes de ferir essa terra 

Hoje as enfermidades e a própria morte recaem sobre todos, inclusive sobre os filhos de Deus, 
não porque estejam amaldiçoados, mas porque a terra 
causa do pecado. Mas o Sangue de Jesus que caiu sobre essa 
da ressurreição para todos os que foram regenerados pelo Seu Sangue. E também a própria terra haverá 
de ser restaurada por esse mesmo Sangue que sobre ela caiu, pois tudo que for 
restaurado. Portanto os justos podem morrer, mas 
que praticam a injustiça, porém Deus não destrói ou amaldiçoa o justo junto com o ímpio.

Neste mundo o eleito passa por aflições e tribulações, porém nada disso é uma maldição
isso é para a formação de seu caráter. 
corrige e repreende para que passem por um processo de purificação em suas mentes renunciando a 
todo o ensino falso em que eles acreditavam para qu
a bênção da Terra Prometida, pois encontrarão em Jesus o repouso e 
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1 Oremos. Pai celestial, reconhece
maravilhosa Presença esta manhã.
tanto de que Tu fizeste conhecido 
profeta, Tu não somente desceu 
manifestando-Se em sinais e maravilhas, mas 
Monte Sinai Tu Se mostrou. E até 
Ele... reconhece esse quadro sobrenatural, mostraste a T
Presença, a presente glória sobre a 
pessoal. E nós cremos também que essa 
mesma Presença, essa mesma Rocha
de Fogo leva-nos para o Milênio.
oramos nesta manhã, Senhor, enquanto 
Palavra para que Tu recebas glória para 
glorificados por Tua Presença na medida em que é revelada 
verdadeiro sentido, a verdadeira compreensão.
Podem se assentar. 

2 Agora, esta manhã eu quero trazer uma mensagem 
original era intitular a mensagem de “O
uma das principais divisões, ou um dos preceitos.
mais gráfico e explícito para o ponto que estamos considerando, v
como está: “A Bênção e a Maldição

3 Agora, uma vez que esta lei 
primeiro de tudo faremos um estudo a fim de ver
Ele amaldiçoa. E depois, é claro, isso deve 
bênção ou a maldição. Então você vê que Deus 
os Seus preceitos; Ele o estabelece.
executa. E veremos então em que condições as bênçãos e

4 Agora, a Escritura que nós iremos 
vamos ler um bocado. Mas, para começar, vamos olhar 
incumbência da nossa mensagem e mostrar a veracidade da mesma.
rapidamente; vamos ler Deuteronômio 32:39.

Vede agora que Eu, Eu o sou, e mais nenhum deus há além de 
Eu firo, e Eu saro, e ninguém há que escape da 
povo, porque Ele vingará o sangue dos 
e terá misericórdia da sua terra e do 

5 Mais uma vez em Joel 2:11-14.
E o Senhor levantará a Sua voz diante do 

arraial; porque poderoso é, executando a 
terrível, e quem o poderá suportar? Ainda assim, agora mesmo diz o 
todo o vosso coração; e isso com jejuns, e com choro, e com pranto. E rasgai o vosso coração, e não 
as vossas vestes, e convertei-vos ao 
tardio em irar-se, e grande em benignidade, e se arrepende do mal. Quem sabe se não 
arrependerá, e deixará após si uma bênção, em oferta de alimentos e libação para o 
Deus?  

Eu poderia comentar um pouco sobre isso, mas eu não vou ter tempo esta manhã.
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e em sinais e maravilhas, mas lá sobre o 
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esse quadro sobrenatural, mostraste a Tua 
glória sobre a Tua própria Presença 
também que essa mesma glória, essa 

essa mesma Rocha, essa mesma Coluna 
nos para o Milênio. E nós simplesmente 

enquanto estudamos a Tua 
glória para Ti mesmo. E nós, Senhor, seríamos também maravilhosamente 

resença na medida em que é revelada a verdadeira Palavra para nós e o 
verdadeiro sentido, a verdadeira compreensão. Nós Te daremos a glória. Em nome de 

Agora, esta manhã eu quero trazer uma mensagem sobre Bênção e Maldição.
de “O Paralelismo das Escrituras”, do qual a 

uma das principais divisões, ou um dos preceitos. Mas uma vez que “A Bênção e
o ponto que estamos considerando, vamos apenas 

aldição”. 

Agora, uma vez que esta lei tem mais definitivamente Deus como o 
um estudo a fim de vermos de que maneira Deus abençoa e 

E depois, é claro, isso deve necessariamente lidar com essas condições que evocam a 
Então você vê que Deus é o Autor disso. Em outras palavras, Ele 

estabelece. E Ele deve também depois ser o Executor do mesmo; Ele 
então em que condições as bênçãos e as maldições vêm. 

iremos olhar para obter a nossa base vai ser muito, muito long
Mas, para começar, vamos olhar apenas algumas Escritura

da nossa mensagem e mostrar a veracidade da mesma. Só
Deuteronômio 32:39. 

u o sou, e mais nenhum deus há além de Mim; Eu mato, e 
u saro, e ninguém há que escape da Minha mão. (E o versículo 43) 

le vingará o sangue dos Seus servos, e sobre os seus adversários retribuirá a vingança, 
e terá misericórdia da sua terra e do Seu povo.  

14. 
ua voz diante do Seu exército; porque muitíssimo grande é o 

arraial; porque poderoso é, executando a Sua Palavra; porque o dia do Senhor 
terrível, e quem o poderá suportar? Ainda assim, agora mesmo diz o Senhor: Convertei
todo o vosso coração; e isso com jejuns, e com choro, e com pranto. E rasgai o vosso coração, e não 

vos ao Senhor vosso Deus; porque Ele é misericordioso, e compassivo, e 
se, e grande em benignidade, e se arrepende do mal. Quem sabe se não 

arrependerá, e deixará após si uma bênção, em oferta de alimentos e libação para o 

Eu poderia comentar um pouco sobre isso, mas eu não vou ter tempo esta manhã.
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u mato, e Eu faço viver; 
(E o versículo 43) Jubilai, ó nações, o seu 

eus servos, e sobre os seus adversários retribuirá a vingança, 

eu exército; porque muitíssimo grande é o Seu 
Senhor é grande e mui 

: Convertei-vos a Mim de 
todo o vosso coração; e isso com jejuns, e com choro, e com pranto. E rasgai o vosso coração, e não 

le é misericordioso, e compassivo, e 
se, e grande em benignidade, e se arrepende do mal. Quem sabe se não se voltará e se 

arrependerá, e deixará após si uma bênção, em oferta de alimentos e libação para o Senhor vosso 

Eu poderia comentar um pouco sobre isso, mas eu não vou ter tempo esta manhã. 
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6 Então, em Malaquias 4:1-6 
Porque eis que aquele dia vem ardendo como fornalha; todos os soberbos, e todos os que 

cometem impiedade, serão como a palha; e o dia que está para vir os abrasará, diz o Senhor dos 
Exércitos, de sorte que lhes não deixará nem raiz nem ramo. Mas para vós, os que temeis o Meu 
nome, nascerá o sol da justiça, e cura trará nas suas asas; e saireis e saltareis como bezerros da 
estrebaria. E pisareis os ímpios, porque se farão cinza debaixo das plantas de vossos pés, naquele dia 
que estou preparando, diz o Senhor dos Exércitos. Lembrai-vos da lei de Moisés, Meu servo, que lhe 
mandei em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e juízos. Eis que Eu vos enviarei o profeta 
Elias, antes que venha o grande e terrível dia do Senhor; e ele converterá o coração dos pais aos 
filhos, e o coração dos filhos a seus pais; para que Eu não venha, e fira a terra com maldição.  

7 Depois você lê também em Mateus 3:12. 
Em Sua mão tem a pá, e limpará a Sua eira, e recolherá no celeiro o Seu trigo, e queimará a 

palha com fogo que nunca se apagará.  

8 Depois em Salmos 58:10-11. 
O justo se alegrará quando vir a vingança; lavará os seus pés no sangue do ímpio. (Isso é o 

mesmo que “pisareis sobre as cinzas dos ímpios”) Então dirá o homem: Deveras há uma recompensa 
para o justo; deveras há um Deus que julga na terra. 

9 Agora, há muito mais Escritura do que estas, mas estas são Escrituras aleatórias, tiradas de, como 
eu disse, de muitas outras Escrituras. Há realmente multidões delas que mostram que Deus é um Deus 
de julgamento justo. E Ele certamente irá separar o justo dos ímpios e então Ele – então – tratará 
depois com eles de acordo com o que é mostrado aqui no Salmo primeiro que o irmão Branham na 
verdade deu grande ênfase para esta hora. 

Bem-aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos ímpios, nem se detém no 
caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escarnecedores. Antes tem o seu prazer na lei do 
Senhor, e na Sua lei medita de dia e de noite. Pois será como a árvore plantada junto a ribeiros de 
águas, a qual dá o seu fruto no seu tempo; as suas folhas não cairão, e tudo quanto fizer prosperará. 
Não são assim os ímpios; mas são como a moinha que o vento espalha. Por isso os ímpios não 
subsistirão no juízo, nem os pecadores na congregação dos justos. Porque o Senhor conhece o 
caminho dos justos; porém o caminho dos ímpios perecerá. 

10 E é claro, você perecerá com isso. E você vai notar que uma vez que você está falando de 
julgamento aqui, você na verdade está olhando para Apocalipse capítulo 22, onde a árvore da vida tem 
suas raízes em ambos os lados do rio e você está olhando lá adiante para a Nova Jerusalém. 

11 Agora, nós vamos ter uma leitura muito longa, e eu não vou ler tão rápido como eu normalmente 
faço, de modo que possamos estar aqui por um bom tempo, esta manhã. Vou ler três ou quatro 
capítulos do livro de Deuteronômio. Mas antes de ler eu quero primeiro avisar para que você não se 
assuste com uma longa leitura no livro de Deuteronômio para o nosso assunto, principalmente porque 
primeira e enfaticamente o irmão Branham mencionou Deuteronômio com respeito ao nosso Êxodo e 
passando por cima. Em outras palavras, isso se aplica muito a esta hora, não apenas tipificando, mas 
nos dando informações específicas. 

12 E você percebe que ele mencionou isso tirando de Malaquias 4:1-6, o qual lemos a respeito de 
Horebe. Quando aqui disse “Lembre-se de Horebe”, que eu entendo como o mesmo que o Monte 
Sinai. Mas o irmão Branham menciona que Deuteronômio significa “dado duas vezes”. E eu sei que 
ele concordou com homens como Bunyan que trouxeram para o fato de que, quando Moisés trouxe a 
Palavra dada no – no Monte Horebe, tudo isso foi graça e bênção. 

13 Assim, portanto, isso não deve ser confuso para a Noiva, ou embaraçoso para a Noiva que o 
irmão Branham mencione isso. Assim, portanto, verificamos que como a 70ª semana de Daniel era 
obrigatório para a compreensão dos Selos, assim o livro de Deuteronômio é de importância específica 
nesta hora anterior ou pouco posterior à nossa passagem para a Terra Prometida. 

14 Agora, estamos diante de 2ª Tessalonicenses capítulo 1, versículo 10, que não pode de forma 
alguma ser separada de Gálatas 1:6-9, Apocalipse 10... 22:10-20, que é baseado em Atos 3:19-21 e 
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falado por Pedro e confirmado por Paulo. Agora eu vou ler isso com você. A ideia aí então é que o que 
estamos vendo é a graça e o favor do Deus Todo-Poderoso, no momento da passagem onde o Egito foi 
literalmente destruído como um grande reino. Seus primogênitos morreram, sua terra foi deixada em 
confusão e Israel foi para a terra prometida. 

15 Então, vamos para a 2ª Tessalonicenses 1 então, e lemos no versículo 10. 
Quando vier para ser glorificado nos Seus santos, e para Se fazer admirável naquele dia em 

todos os que creem (porquanto o nosso testemunho foi crido entre vós). 
Agora, a tese principal aqui é de que o testemunho de Paulo foi crido naquele dia. E não há nada 

mais onde você possa descansar porque isso é o que o apóstolo Paulo disse. Portanto, não há nenhum 
proveito em esticar a nossa imaginação e dizer: “Bem, eu creio em Jesus, aleluia. Eu creio na 
Santíssima Trindade, aleluia. Eu creio nisso e eu creio naquilo”. Isso não fará nenhum bem a você. 
Vê? É como se você ficasse encalhado no deserto e dissesse: “Bem, seria ótimo se um rebanho de 
camelos viesse – ou viesse isto...”. Bem, nada está vindo. Então, até chegarmos a esta posição de 
entendimento estaremos construindo nas areias da destruição. 

16 Tudo bem. Agora, o apóstolo Paulo disse claramente “porque meu testemunho foi crido entre 
vós naquele dia”. Certo, vamos voltar para o seu testemunho e ver com o que nós temos que nos 
deparar. [Gálatas 1:6-9] 

Maravilho-me de que tão depressa passásseis daquele que vos chamou à graça de Cristo para 
outro evangelho; 

Agora, imediatamente ele disse: “Maravilho-me por vocês não possuírem nenhuma estima por 
mim pelo que sou colocado por Deus”. Agora, este homem parece muito ousado. E eu posso ver onde 
ele passaria por cima como um balão de chumbo. Exatamente como Moisés passou. Exatamente como 
Jesus foi – balões de chumbo. “Quem precisa deles, quem os quer? Ele é apenas um homem. Na 
verdade, eu sou maior”. Toda vez que alguém diz isso, ele está dizendo: “Olhe para mim”. Quão bem 
eu sei o que as pessoas estão dizendo. Eu vi isso na vida do irmão Branham, eu vejo isso na vida de 
todos que são usados por Deus. 

17 O qual não é outro, (não é outro, e nem outro mensageiro, nem outra mensagem. Não há nenhum 
outro. É como Deus. “Não há ninguém ao Meu lado, não há ninguém Comigo. Eu sou Deus, e Eu sou 
Deus sozinho”. É isso. É tão difícil para as pessoas ficarem longe do trinitarianismo. [“Amém”] Um 
Deus, ponto final. Esqueça. Vê? Levante suas penas. Não tenha medo de ficar com Deus e de Sua 
unidade única.) ...mas há alguns que vos inquietam...  (“vocês que estão inquietos descansem 
conosco”. O que você acha que está incomodando a eles? As pessoas religiosas com algo diferente do 
que Paulo lhes deu. [“Amém”] Simples quando você vê isso.) ...e querem perverter o evangelho de 
Cristo. (Do Messias, o libertador, o Rei que vem.) 
 

18 Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu... (Paulo diz: “Ainda que eu”) ...ou um anjo do 
céu vos pregue outro evangelho... 

Que tal Joseph Smith e os mórmons? Eu li no... Um colega me escreveu uma carta outro dia. Ele 
disse: “E este homem Buck de Idaho?”. Eu nunca ouvi falar dele. Ele acredita ter – acredita que o anjo 
Miguel tenha vindo até ele, o Arcanjo Miguel. Pode você imaginar algum pregador nesta Mensagem 
dando atenção para essas besteiras, esse monte de lixo de Satanás? Sabe de uma coisa? Nossos filhos 
eram tão parecidos com sua mãe que eles – eles se distanciavam dela por ser exigente. Porque ela não 
pode suportar qualquer coisa em torno da comida, e isso e aquilo. Ela é meticulosa. Eu não entendo 
por que, comida é comida. Seu estômago cuidará disso. Então um dos nossos filhos soprou sobre o 
bolo do outro menino. “Ele soprou no meu bolo, eu não vou comer”. Pequenos estúpidos. E mesmo 
assim cristãos permitirão que pregadores e pessoas cheguem e vomitem bem na sua comida. [“Isso 
mesmo”] A Bíblia diz isso. [“Amém”] Eu não entendo. Talvez eu entenda, talvez eu não entenda. 

19 “...Se ele pregar qualquer outra coisa, seja anátema”. A maldição de Deus. Por quê? Porque ele 
se atreveu a mudar uma palavra. Ou se insinua a uma posição que não lhe foi concedida. Vamos 
penetrar mais a fundo no que eu estou dizendo. Se você acha que você é chamado para alguma coisa e 
entra no caminho de outra pessoa que está carregando a bola, a Bíblia diz que você é amaldiçoado. 
[“Isso mesmo”] “Bem, eu não sei se isso se aplica a mim”. Perante você está o único homem que 
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William Branham disse: “Você é o único administrador que alguma vez me colocou à frente”. Diante 
do Trono Branco eu estou lhe dizendo alguma coisa (e tire isso de seus estômagos1 ou em seus 
estômagos), eu servi a ele e jamais fiquei no seu caminho. Eu fiz o meu melhor para ajudá-lo, não para 
pegar a bola e sair correndo. A Bíblia diz que este indivíduo aqui é amaldiçoado. 
 

20 Assim, como já vo-lo dissemos, agora de novo também vo-lo digo. Se alguém vos anunciar outro 
evangelho além do que – do que já recebestes, seja anátema.  

Agora, Paulo disse que no tempo do fim esse testemunho indubitavelmente dado, vindicado – 
teria de ser – os sinais e maravilhas apresentando ele ao povo como um porta-voz, não sinais e 
maravilhas que seguem a Palavra, mas os sinais e maravilhas que são antes da Palavra. Você entende o 
que eu estou dizendo? Eu quero que vocês realmente estejam no fundo, porque está se aproximando 
rapidamente aquele dia quando você virá contra Lee Vayle no Trono Branco e eu estarei vindo 
diretamente contra você. E não pense que eu não estarei, garoto, porque eu não estou brincando. Você 
pode estar se enganando, mas eu não estou. 

21 Eu não estou aqui de pé como um hipócrita e dizendo: “Bem, Lee Vayle sabe de tudo. Oh graças 
a Deus, ele é tão sincero. E oh graças a Deus, ele tem isso perfeitamente. E oh graças a Deus, ele não 
tem dúvidas”. Eu não estou dizendo isso. Só estou tentando dizer a você que eu estou fazendo o meu 
melhor no nível dos mortos para pregar o que William Branham pregou, tirando isso diretamente desta 
Palavra e apontando isso a você de modo que se eu tiver que estar no juízo, não terei que estar por 
muitos açoites. E eu poderia pelo menos orar a Deus de certa maneira por uma aniquilação bem rápida 
com base de que eu tenha sustentado a você uma coisa que fosse vindicada, e não a mim mesmo ou 
qualquer interpretação que eu tenha disso. Mas só há uma Mensagem. E no tempo do fim nós 
categoricamente veremos isso. 
 

22 Agora ouça. Nós voltaremos ao livro de Apocalipse onde a Bíblia deve coordenar. Só há um 
Espírito Santo e se Ele O dá a seis mil homens isso será a mesma Palavra. Nunca haverá uma 
incidência dissonante do que se pode chamar de uma contradição. Isso pode ser aparente, mas não é 
assim. 

 

23 Agora, ele diz aqui que no tempo do fim, na abertura dos Selos – porque aqui diz no versículo 10 
– “Não seles as palavras da profecia deste livro, porque o tempo está próximo. Quem é injusto, faça 
injustiça” e assim por diante. E então Ele diz aqui: “Bem-aventurados aqueles que lavam as suas 
vestes”. Você pode ver que eles vão para a árvore da vida, que é a imortalidade, eles vão direto para o 
– passam do Trono Branco para a Cidade Santa. E Ele diz no final: “Porque Eu testifico a todo aquele 
que ouve as palavras da profecia deste livro, (o livro não selado); acrescente uma palavra e ele recebe 
as pragas, tire uma palavra e o seu nome está fora do registro”. E o que mais? Maldito. Vê? 

 

24 Agora, nós entendemos o que estamos olhando. Agora, isto se baseia... Agora lembre-se da 
declaração de Paulo corroborada por João, o revelador, que não era um profeta, mas ele era um 
escriba. Ele teve visões. 

 

25 Certo. Aqui no livro de Atos capítulo 3 você vai ouvir exatamente o que Pedro diz, depois do dia 
de pentecostes. No versículo 19, ele diz aqui: 

Arrependei-vos, pois, e convertei-vos, para que sejam apagados os vossos pecados, e venham 
assim os tempos do refrigério da presença do Senhor, e envie Ele a Jesus Cristo, que já dantes vos foi 
pregado (apontado). O qual convém que o céu contenha até aos tempos da restauração de tudo, dos 
quais Deus falou pela boca de todos os Seus santos profetas, desde o princípio. 

 

26 E ele diz a você bem aqui que tem de haver uma restauração. Bem, certamente que tem de haver 
uma restauração. Porque Paulo diz que na era da primeira igreja, no livro de – no segundo livro aos 
coríntios, que eles já deixaram a Palavra e que eles já tinham ido para os homens. Nem mesmo Pedro 
tinha a Palavra para aquela hora. As pessoas ficam todas confusas sobre Pedro. Pedro não teve a 
revelação. De jeito nenhum. Só havia uma pessoa que a tinha, que foi o apóstolo Paulo. E ele disse: 
“Fui como um nascido fora da estação de vida. E Ele apareceu para mim; e labareda de fogo”. Ele 
disse: “Quem és tu, Senhor?”. E Ele disse: “Eu sou Jeová Salvador”. O Jeová do Antigo Testamento, o 

                                                           
1
 Do inglês “craw”, que também possui o sentido de “papo de ave” – N.T. 
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Jesus do Novo. Ele não disse: “Eu era o que andava nas ruas”, como se falando de um corpo humano. 
Ele não estava falando sobre isso. Ele estava falando sobre Aquele de Quem o corpo humano disse: “O 
Pai que está em Mim faz as obras”. É assim que você tinha Emanuel. Então Deus feito carne. E Aquele 
voltou. E Paulo disse que Aquele foi o mesmo que conduziu Israel como uma nuvem de dia, como um 
fogo à noite e como uma rocha que trouxe a água e o maná e tudo mais. 
 

27 Agora, isto é idêntico ao que diz no livro de Hebreus. Agora eu estou repetindo isso, porque eu 
não posso repetir isso muitas vezes. Aqui no capítulo 12. 

Mas chegastes ao... (Não ao Monte Sinai. Aonde você chegou? Chegastes aqui ao... versículo 
22:) Monte Sião, (Este é o fim da jornada ao...) Deus vivo, à Jerusalém celestial, e aos muitos milhares 
de anjos; à universal assembléia e igreja dos primogênitos, que estão inscritos nos céus, e a Deus, o 
Juiz de todos... (Agora observe, ele menciona isso duas vezes. O Deus vivo, o Juiz. [“Sim”] Agora o 
apóstolo Paulo disse: “Ele irá julgar o mundo pelo meu evangelho”. Ele também disse em algum lugar: 
“Ele julgará o mundo por um, Cristo Jesus”. E como disse o irmão Branham: “Ele é a Palavra”. É por 
isso que você não pode separar Rema e Logos,) ...o Juiz de todos e aos espíritos dos justos 
aperfeiçoados; e a Jesus, o Mediador... (e observe aí, ele coloca Jesus distintamente separado de Deus, 
o Juiz. Por quê? Porque o Cordeiro está no trono, a Coluna de Fogo está acima do trono. Não três 
Deuses. Deus e o Filho de Deus.) ...e ao Sangue da aspersão, que fala melhor do que o de Abel. Vede 
que não rejeiteis ao que fala... 

 

28 Quem está fazendo a fala? Vê? Deus. Aquele mesmo que apareceu a Moisés tem que ser o 
mesmo que apareceu a Paulo, tem que ser o mesmo que aparece no tempo do fim. Agora, eu sei que 
você não irá convencer o mundo lá fora. Quem se importa com o mundo? Eu vi e ouvi a um homem 
vindicado. Oito almas fizeram a arca. Não tente fazer com oitocentos ou oito mil ou oito milhões. Não 
tenha muitas esperanças. 
 

29 O que Deus me deu nesse sonho peculiar e usou a palavra “atrito”, eu não sei nada sobre isso. 
Mas eu sei mais do que jamais soube, estamos morrendo e eu espero honestamente que eu morra. E o 
rancho sendo empobrecido não deve ser lavrado. E haverá alguns jovens que entrarão. E se você pensa 
que entrará com a sua desobediência a seus pais e vivendo da maneira que você está vivendo, e 
querendo fugir de casa e fazer isso e aquilo, eu posso lhe dizer agora mesmo, você – eu quero saber se 
os seus nomes estão em qualquer tipo de livro. Minha língua não é para ferir os jovens, porque eu os 
pego em desrespeito, mas a questão é que é melhor você ficar esperto, porque você será julgado por 
Deus. Porque o julgamento é na terra. Certamente que é. Ninguém irá escapar, então pare de enganar a 
si mesmo. 

 

30 Agora: 
...não rejeiteis ao que fala porque, se não escaparam aqueles que rejeitaram o que na terra os 

advertia, muito menos nós, se nos desviarmos Daquele que é dos céus; a voz do qual moveu então a 
terra, mas agora anunciou, dizendo: Ainda uma vez comoverei, não só a terra, senão também o céu. E 
esta palavra: ainda uma vez, mostra a mudança das coisas móveis, como coisas feitas, para que as 
imóveis permaneçam. Por isso, tendo recebido um reino que não pode ser abalado... 

 

31 O que ele está fazendo? Ele está – Ele está trazendo essa Palavra de volta e agitando para fora da 
Palavra tudo que não pertence a Ela. Lembre-se de quando ele saiu para a semeadura. Na primeira vez 
era virgem pura. E um homem veio sorrateiramente por trás e plantou após ele. Assim é de onde o mal 
veio. Vê? Alguém veio. Então haverá um abalo, um desembaraço. 
 

32 Ouça, você – você tira os selos de alguma coisa, e o que está dentro é exposto e pode 
desmoronar. Tudo bem. Tire os selos da Bíblia e a coisa toda fica exposta. Você tem um quadro agora 
do que vai ser varrido dela, sacudido dela, porque “Sua eira está em Sua mão e tem completamente 
purgado Sua terra e juntado o Seu trigo no celeiro”. Vai haver um abalo aqui diz. E o abalo tem que 
começar com a Palavra, porque aí está onde saiu errado. O irmão Branham disse isso, e eu concordo 
cem por cento. Eu disse, o nosso Deus é um fogo consumidor. Você não pode – você não pode vencê-
lo. Em cada lugar específico na Escritura diz a mesma coisa. Há absolutamente uma maldição e uma 
bênção e há absolutamente um terreno para isso. Agora, o profeta vindicado disse: “Apenas pense 
nisso, a mesma Coluna de Fogo que trouxe a Palavra para Paulo está aqui revelando-A”. 
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33 Então, vamos voltar e ler lentamente. Esta pode ser uma sessão longa, mas está tudo bem. Você 
não tem culto na quarta-feira. Começando então em Deuteronômio capítulo 27, que é o dado duas 
vezes e revisando agora. Nós vamos passar por isso. 

E deram ordem, Moisés e os anciãos, ao povo de Israel, dizendo: Guardai todos estes 
mandamentos que hoje vos ordeno... 

Agora, você sabe e eu sei que não há tal coisa como Israel guardar todos os mandamentos. Não 
houve ninguém que fez isso, e mesmo assim isso não teria feito nenhum bem a ele porque nenhum 
mandamento dá a vida. Você diz para a vaca: “Eu ordeno a você vaca a ter um bezerro”. A menos que 
ela esteja acasalada com o touro, ela não terá um bezerro. Você diz: “Bem, vamos usar o método 
artificial”. Ainda assim não importa. Ela tem que ter o esperma. Não – não tente esquivar-se da 
questão. Você não vai conseguir. Você tem – consegue – você adquire a vida de um fluxo de vida. E 
não há tal coisa como um comando. Nem o próprio Deus ordenou. Ele soprou em Adão o fôlego da 
vida. Portanto não há como...?... mandamento. 

 

34 Ele disse que você tem que obedecer a todos os mandamentos. O que isso significa então? 
Significa que você reconhece cada palavra em particular. E não se atreva a acrescentar uma palavra e 
nem se atreva a tirar porque isso é exatamente o que Moisés diz quando ele começou o livro de 
Deuteronômio. Eu não sei, é o primeiro capítulo, capítulo oito, não importa qual é, mas você irá 
encontrar isso. Não acrescente a Ela, não tire Dela, ou você obterá as maldições. Assim, portanto, o 
segredo para conseguir as bênçãos é simplesmente ficar com a Palavra de Deus. E isso deve começar 
com o reconhecimento puro – número um, do próprio Deus, do Seu mensageiro e da Sua Mensagem. 
 

35 Será, pois, que, no dia em que passares o Jordão à terra que te der o Senhor teu Deus, levantar-
te-ás umas pedras grandes, e as caiarás. (Sabe, mantê-las, trazê-las juntas para que não desmoronem.) 
E, havendo-o passado, escreverás nelas todas as palavras desta lei, para entrares na terra que te der 
o Senhor teu Deus, terra que mana leite e mel, como o Senhor Deus de teus pais te prometeu. 

Agora, aí está você bem aí. A manutenção da Palavra é para colocar todas essas palavras em um 
lugar, levá-las até ali e passar adiante. 

 

36 Será, pois, que, quando houveres – quando – quando – quando houveres portanto – quando 
houveres passado o Jordão, levantareis estas pedras, que hoje vos ordeno, no monte Ebal, e as 
caiarás. (Agora, Ebal, é claro, é um lugar em que eles ficaram na – com a maldição e a bênção) E ali 
edificarás um altar ao Senhor teu Deus, um altar de pedras; não alçarás instrumento de ferro sobre 
elas. De pedras brutas edificarás o altar do Senhor teu Deus; e sobre ele oferecerás holocaustos ao 
Senhor teu Deus. Também sacrificarás ofertas pacíficas, e ali comerás perante o Senhor teu Deus, e te 
alegrarás. E naquelas pedras escreverás todas as palavras desta lei, exprimindo-as claramente. 
 

37 Observe que ele repete mais e mais e mais. “Escreva-o em pedra”. Uma ferramenta de esculpir 
em pedra, que seria de ferro sobre a pedra em que poderia ser escrito. Agora, ei, você não terá – você 
não irá golpear a escrita em granito ou em algum tipo de pedra assim. No que você escreveria 
normalmente? Arenito. Do que eu estou falando? Os corações dos homens eram feitos de areia. Você 
não pode escrever sobre algo que não pode receber uma escrita. Bem, você precisa de uma britadeira. 
E quando você usa britadeiras e coisas assim, ferramentas de gravação, e põe isso em granito, o que 
você está fazendo? Você está fazendo lápides. Você já viu pessoas fazerem lápides? Por favor. Eles 
não tinham instrumentos tais como os instrumentos mecânicos. Então isso tem que ser algum tipo de 
pedra que seja macia. Pedra em que você pode escrever. 

 

38 Hein? Pedra – ei, você sabe perfeitamente que Caim não era humano. Você não poderia escrever 
sobre o seu coração, se você tentasse. Não há lugar em algumas pessoas para a Palavra de Deus. 
[“Amém”] Não há. Por favor, a Bíblia diz assim. Eu não estou tentando ser duro com as pessoas. É 
apenas a verdade. “Escreva-o claramente”. 

 

39 Falou mais Moisés, juntamente com os sacerdotes levitas, a todo o Israel, dizendo: Guarda 
silêncio e ouve, ó Israel! Hoje vieste a ser povo do Senhor teu Deus. (Em que – em que – em que – 
sobre que – sobre que coisa? Porque eles tinham a Palavra.) Portanto obedecerás à voz do Senhor teu 
Deus, e cumprirás os Seus mandamentos e os Seus estatutos que hoje te ordeno. 
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40 Agora, eu sei que soa como uma coisa terrível, terrível de ser – de por assim sobre as pessoas. 
Mas o próprio Paulo disse: “Nossos – nossos pais não puderam – não puderam suportar isso. Eles não 
foram feitos para suportar isso”. Ele era o sábio mestre direcionando-os para Cristo. Tudo que eles 
tinham que fazer era crer nisso. Vê? 

 

41 E você sabe tão bem quanto eu que o sangue de touros e de cabras podiam dar conta de Davi em 
seu pecado, e de Salomão nos seus, então o que dizer do Sangue de Cristo para nós hoje? Alguns 
lavando os tachos e panelas, e desciam a estrada pulando. Feliz, feliz, feliz. Cristo derrama o Seu 
Sangue, as pessoas deveriam estar cheias do Espírito Santo. Hum-hum-hum-hum-hum-hum-hum, meu 
Deus...?... Há algo de errado em algum lugar. A luz não está passando completamente. Você sabe por 
quê? Porque nos foi ensinado errado, ensinado errado, ensinado errado, ensinado errado e ensinado 
errado. 
 

42 E Moisés deu ordem naquele dia ao povo, dizendo: Quando houverdes passado o Jordão, estes 
estarão sobre o monte Gerizim, para abençoarem o povo: Simeão, e Levi, e Judá, e Issacar, e José, e 
Benjamim; e estes estarão sobre o monte Ebal para amaldiçoar: Rúben, Gade, e Aser, e Zebulom, Dã 
e Naftali. E os levitas testificarão a todo o povo de Israel em alta voz, e dirão: Maldito o homem que 
fizer imagem de escultura, ou de fundição, abominação ao Senhor, obra da mão do artífice, e a puser 
em um lugar escondido. E todo o povo, respondendo, dirá: Amém. Maldito aquele que desprezar a seu 
pai ou a sua mãe. (Em outras palavras, isso é o que eles têm que dizer.) E todo o povo dirá: Amém. 
Maldito aquele que remover os limites do seu próximo. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que 
fizer que o cego erre de caminho. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que perverter o direito 
do estrangeiro, do órfão e da viúva. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que se deitar com a 
mulher de seu pai, porquanto descobriu a nudez de seu pai. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele 
que se deitar com algum animal. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que se deitar com sua 
irmã, filha de seu pai, ou filha de sua mãe. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que se deitar 
com sua sogra. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que ferir ao seu próximo em oculto. E todo 
o povo dirá: Amém. Maldito aquele que aceitar suborno para ferir uma pessoa inocente. E todo o 
povo dirá: Amém. Maldito aquele que não confirmar as palavras desta lei, não as cumprindo. E todo o 
povo dirá: Amém. 
 

43 Toda vez que eles – que eles tinham que expressar o “Amém”, diziam “que assim seja”, “que 
assim seja”, “que assim seja”. Assim como quando eles disseram que suas – Seu sangue estivesse 
sobre suas cabeças. 

 

44 [Deuteronômio 28] 
E será que, se ouvires a voz do Senhor teu Deus, tendo cuidado de guardar todos os Seus 

mandamentos que eu hoje te ordeno, o Senhor teu Deus te exaltará sobre todas as nações da terra. E 
todas estas bênçãos virão sobre ti e te alcançarão, quando ouvires a voz do Senhor teu Deus... 

E observe aqui o que diz. Se eles diligentemente os observar e fizer o que está em seu poder para 
fazer e lembrar-se da forma de remédio. Quando as pessoas pecavam, elas tinham um remédio que 
Deus estabeleceu em uma ordenança: olhar para Cristo. Isso é tudo que eles tinham que fazer. E ele 
diz: “As bênçãos virão sobre ti e te alcançarão”. Em outras palavras, a própria vida na Palavra da 
bênção literalmente forçará através do instrumento humano para surgir manifestando dentro dessa 
pessoa a própria vida e a Palavra que está nessa promessa. 

 

45 Bendito serás na cidade, e bendito serás no campo. Bendito o fruto do teu ventre, e o fruto da 
tua terra, e o fruto dos teus animais; e as crias das tuas vacas e das tuas ovelhas. Bendito o teu cesto e 
a tua amassadeira. Bendito serás ao entrares, e bendito serás ao saíres. O Senhor entregará, feridos 
diante de ti, os teus inimigos, que se levantarem contra ti; por um caminho sairão contra ti, mas por 
sete caminhos fugirão da tua presença. O Senhor mandará que a bênção esteja contigo nos teus 
celeiros, e em tudo o que puseres a tua mão; e te abençoará na terra que te der o Senhor teu Deus. O 
Senhor te confirmará para si como povo santo, como te tem jurado, quando guardares os 
mandamentos do Senhor teu Deus, e andares nos Seus caminhos. E todos os povos da terra verão que 
é invocado sobre ti o nome do Senhor, e terão temor de ti. 
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46 Qual é o primeiro caminho que Deus dá para Sua Palavra? Um Profeta vindicado. Isso põe Ele e 
a Palavra de lado. Mas as pessoas querem se levantar e dizer: “Ah, eu tenho alguma coisa, também”. 
Vê de onde o irmão Branham estava vindo em toda a sua pregação? Se você não entender o homem e a 
Mensagem como um e a mesma Palavra – o mensageiro e a Mensagem, você não pode compreender 
que – você não tem – você não chega onde você deveria estar. Você ainda vai – você ainda irá cair por 
aí, vocês cortarão a garganta um do outro, vocês estarão fazendo coisas que vocês não deveriam fazer, 
porque vocês se gabaram. Entende o que eu estou dizendo? Por favor. Você tem que deixar da maneira 
como Deus faz as coisas. 

 

47 Moisés compreendeu os Seus meios. Aqui não disse que Moisés cumpriu todos os Seus 
mandamentos. Moisés não cumpriu. Ninguém nunca cumpriu. O único que alguma vez viveu a Palavra 
foi Jesus. O único que poderia cumpri-La. Porque veja, a vida não vem por uma lei. A vida vem de 
Deus. O Deus vivo em Quem está a vida. E é...?... associação com a vida que...?... e não está na 
proteína. Nós entraremos nisso também. 

 

48 Agora: 
O Senhor te confirmará para Si como povo santo (versículo 9), como te tem jurado... (versículo 

10) E todos os povos da terra verão que é invocado sobre ti o nome do Senhor, e terão temor de ti. 
Agora, por quê? Porque Ele disse que eles são um povo abençoado. Eles virão contra ti por um 

caminho e eles fugirão por sete caminhos. Eles são dizimados. 
 

49 E o Senhor te dará abundância de bens no fruto do teu ventre, e no fruto dos teus animais, e no 
fruto do teu solo, sobre a terra que o Senhor jurou a teus pais te dar. O Senhor te abrirá o Seu bom 
tesouro, o céu, para dar chuva à tua terra no seu tempo, e para abençoar toda a obra das tuas mãos; e 
emprestarás a muitas nações, porém tu não tomarás emprestado. E o Senhor te porá por cabeça, e 
não por cauda; e só estarás em cima, e não debaixo, se obedeceres aos mandamentos do Senhor teu 
Deus, que hoje te ordeno, para os guardar e cumprir. E não te desviarás de todas as palavras que hoje 
te ordeno, nem para a direita nem para a esquerda, andando após outros deuses, para os servires.  
 

50 Em cada lugar onde a pessoa andava, havia um caminho em que Deus o abençoaria, mas se ele 
fosse contra a qualquer coisa, não haveria um sacrifício ali. Ele não está colocando sobre o povo algo 
que seja intolerável no sentido de que isso não pudesse ser adquirido por eles. 

 

51 Será, porém, que, se não deres ouvidos à voz do Senhor teu Deus, para não cuidares em cumprir 
todos os Seus mandamentos e os Seus estatutos, que hoje te ordeno, então virão sobre ti todas estas 
maldições, e te alcançarão: Maldito serás tu na cidade, e maldito serás no campo. Maldito o teu cesto 
e a tua amassadeira. Maldito o fruto do teu ventre, e o fruto da tua terra, e as crias das tuas vacas, e 
das tuas ovelhas. Maldito serás ao entrares, e maldito serás ao saíres. O Senhor mandará sobre ti a 
maldição; a confusão e a derrota em tudo em que puseres a mão para fazer; até que sejas destruído, e 
até que repentinamente pereças, por causa da maldade das tuas obras, pelas quais Me deixaste. 

 

52 Agora eu quero que você mantenha todas essas coisas em mente de que Ele está falando para 
Israel, e eu vou levá-lo a um determinado lugar na Escritura que eu quero que você se lembre disso. 
Ele irá clarear a coisa toda para você. Comece a ver algo aqui. 

 

53 O Senhor fará pegar em ti a pestilência, até que te consuma da terra a que passas a possuir. O 
Senhor te ferirá com a tísica e com a febre, e com a inflamação, e com o calor ardente, e com a 
secura, e com crestamento e com ferrugem; e te perseguirão até que pereças. E os teus céus, que estão 
sobre a cabeça, serão de bronze; e a terra que está debaixo de ti, será de ferro. O Senhor dará por 
chuva sobre a tua terra, pó e poeira; dos céus descerá sobre ti, até que pereças. O Senhor te fará cair 
diante dos teus inimigos; por um caminho sairás contra eles, e por sete caminhos fugirás de diante 
deles, e serás espalhado por todos os reinos da terra. E o teu cadáver servirá de comida a todas as 
aves dos céus, e aos animais da terra; e ninguém os espantará. O Senhor te ferirá com as úlceras do 
Egito, com tumores, e com sarna, e com coceira, de que não possas curar-te; (...?...) o Senhor te ferirá 
com loucura, e com cegueira, e com pasmo de coração; e apalparás ao meio dia, como o cego apalpa 
na escuridão, e não prosperarás nos teus caminhos; porém somente serás oprimido e roubado todos 
os dias, e não haverá quem te salve. Desposar-te-ás com uma mulher, porém outro homem dormirá 
com ela; edificarás uma casa, porém não morarás nela; plantarás uma vinha, porém não aproveitarás 



A Bênção e a Maldição – Lee Vayle 
 

11 

 

o seu fruto. O teu boi será morto aos teus olhos, porém dele não comerás; o teu jumento será roubado 
diante de ti, e não voltará a ti; as tuas ovelhas serão dadas aos teus inimigos, e não haverá quem te 
salve. Teus filhos e tuas filhas serão dados a outro povo, os teus olhos o verão, e por eles desfalecerão 
todo o dia; porém não haverá poder na tua mão. O fruto da tua terra e todo o teu trabalho, comerá 
um povo que nunca conheceste; e tu serás oprimido e quebrantado todos os dias. E enlouquecerás 
com o que vires com os teus olhos. O Senhor te ferirá com úlceras malignas nos joelhos e nas pernas, 
de que não possas sarar, desde a planta do teu pé até ao alto da cabeça. O Senhor te levará a ti e a 
teu rei, que tiveres posto sobre ti, a uma nação que não conheceste, nem tu nem teus pais; e ali 
servirás a outros deuses, ao pau e à pedra. E serás por pasmo, por ditado, e por fábula, entre todos os 
povos a que o Senhor te levará. Lançarás muita semente ao campo; porém colherás pouco, porque o 
gafanhoto a consumirá. (Agora observe, ele diz que Deus os está guiando) Plantarás vinhas, e 
cultivarás; porém não beberás vinho, nem colherás as uvas; porque o bicho as colherá. Em todos os 
termos terás oliveiras; porém não te ungirás com azeite; porque a azeitona cairá da tua oliveira. 
Filhos e filhas gerarás; porém não serão para ti; porque irão em cativeiro. Todo o teu arvoredo e o 
fruto da tua terra consumirá a lagarta. O estrangeiro, que está no meio de ti, se elevará muito sobre 
ti, e tu mais baixo descerás; ele te emprestará a ti, porém tu não emprestarás a ele; ele será por 
cabeça, e tu serás por cauda. E todas estas maldições virão sobre ti, e te perseguirão, e te alcançarão, 
até que sejas destruído; porquanto não ouviste à voz do Senhor teu Deus, para guardares os Seus 
mandamentos, e os Seus estatutos, que te tem ordenado. 
 

54 Agora lembre-se, logo de cara na primeira era da igreja você viu que eles se afastaram do 
mensageiro para outra pessoa e eles se afastaram da Palavra. Eu não ligo para o que você pensa que 
está obedecendo. Se você não estiver obedecendo a Palavra de Deus com a verdadeira revelação você 
não está adorando e servindo a Deus. Porque o irmão Branham categoricamente disse por vindicação, 
que você não pode nem adorar e nem servir a Deus exceto através de um profeta. Isso não pode ser 
feito. E isso é especialmente esta última hora. 

 

55 Então você pode ver o que essas pessoas estão fazendo e o que está sobre elas. 
E tu será – eles – eles serão entre ti por sinal e por maravilha, como também entre a tua 

descendência para sempre. Porquanto não serviste ao Senhor teu Deus com alegria e bondade de 
coração, pela abundância de tudo. 

Agora, onde eles ficaram – onde eles ficaram amargos? Eles ficaram amargos na Palavra. Esse é 
todo o problema. Você se amargou na Palavra. Você diz: “Bem, eles ficaram amargos porque isso 
aconteceu”. Por que isso aconteceu? Você ficou amargo por causa da grande bolha em sua mão. Por 
que você a pos no fogão, idiota? As pessoas ficam amargas não sobre o que elas pensam. 

 

56 Eva ficou para trás da Palavra. Ela já tinha ido. A primeira era da igreja fez a mesma coisa. 
Porque o irmão Branham... Eu sei que ele – ele deliberadamente chamou Eva de prostituta. Rapaz, isso 
deixou as pessoas loucas. Bem, o que ela era? Uma doce e inocente menina. Verdade. Onde foi que ela 
falhou? Abandonou a Palavra. Mudou uma palavra. A partir de então o reino foi substituído pelo 
inferno na terra. Porque tudo que iremos conseguir do inferno está bem aqui. Fale sobre o 
purgatório. Esta aqui é a nossa purificação. 
 

57 Os católicos estão todos confusos com sua louca doutrina. Isso é assunto deles. Eu não tenho 
nenhuma disputa com eles. Eles podem fazer o que quiserem. Nossa luta está bem aqui nesta igreja. 
Estamos indo com Deus ou não? Vê? 

 

58 Assim servirás aos teus inimigos, que o Senhor enviará contra ti, com fome e com sede, e com 
nudez, e com falta de tudo; e sobre o teu pescoço porá um jugo de ferro, até que te tenha destruído. O 
Senhor levantará contra ti uma nação de longe, da extremidade da terra, que voa como a águia, 
nação cuja língua não entenderás; (é claro que isso é o império romano) uma nação feroz de rosto, 
que não respeitará o rosto do velho, nem se apiedará do moço; e comerá o fruto dos teus animais, e o 
fruto da tua terra, até que sejas destruído; e não te deixará grão, mosto, nem azeite, nem crias das 
tuas vacas, nem das tuas ovelhas, até que te haja consumido; e sitiar-te-á em todas as tuas portas, até 
que venham a cair os teus altos e fortes muros, em que confiavas em toda a tua terra; e te sitiará em 
todas as tuas portas, em toda a tua terra que te tem dado o Senhor teu Deus. (Isso aconteceu sobre 
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Tito, não foi?) E comerás o fruto do teu ventre, (Isso ocorreu sob Tito) a carne de teus filhos e de tuas 
filhas, que te der o Senhor teu Deus, no cerco e no aperto com que os teus inimigos te apertarão. 
Quanto ao homem mais mimoso e delicado no meio de ti, o seu olho será maligno para com o seu 
irmão, e para com a mulher do seu regaço, e para com os demais de seus filhos que ainda lhe ficarem; 
de sorte que não dará a nenhum deles da carne de seus filhos, que ele comer; porquanto nada lhe 
ficou de resto no cerco e no aperto, com que o teu inimigo te apertará em todas as tuas portas. (ou 
seja, eles viraram canibais) E quanto à mulher mais mimosa e delicada no meio de ti, que de mimo e 
delicadeza nunca tentou pôr a planta de seu pé sobre a terra, será maligno o seu olho contra o homem 
de seu regaço, e contra seu filho, e contra sua filha; e isto por causa de suas páreas, que saírem 
dentre os seus pés, e para com os seus filhos que tiver, porque os comerá às escondidas pela falta de 
tudo, no cerco e no aperto, com que o teu inimigo te apertará nas tuas portas. (Agora quão – quão 
desesperado você pode ficar?) Se não tiveres cuidado de guardar todas as palavras desta lei, que 
estão escritas neste livro, para temeres este nome glorioso e temível, o Senhor teu Deus. 
 

59 Agora, você vê agora mesmo que você tem que vir para o local através da vindicação, e eu estou 
lidando com Deus, ponto final. Isto é o que aconteceu com Israel. Eles não puderam aceitar isso. Eles 
aceitaram os Corés, os Datãs e os Abirãos. Miriam levantou-se e disse: “Bem, graças a Deus, eu 
troquei as fraldas desse garoto e eu o pus no Nilo. Sou a única que fez isso e aquilo. Se você tem 
qualquer coisa você deveria me elogiar”. Oh, ela adorou no Espírito Santo. Ela tirou o seu pequeno e 
velho pandeiro, seu tamborim como o Exér... Exército da Salvação e o Pentecostes – bang, bang, 
whoop whoop, sabe. Ela teve um ótimo tempo, sabe, dizendo quem ela era. 

 

60 Assim como o irmão Branham disse que os discípulos lá atrás: “Graças a Deus, nós comemos 
com Ele, dormimos com Ele, nós pescamos com Ele”. Paulo teve a revelação. Vê? Reconhecer Deus 
em um homem. Eles não podem fazer isso. Eles não têm... é por isso que eles não podiam aceitar o 
irmão Branham. Tudo bem. 

 

61 [Deuteronômio 29] 
(...) Estas são as palavras da aliança que o Senhor ordenou a Moisés que fizesse com os filhos 

de Israel, na terra de Moabe, além da aliança que fizera com eles em Horebe. E chamou Moisés a 
todo o Israel, e disse-lhes: Tendes visto tudo quanto o Senhor fez perante vossos olhos, na terra do 
Egito, a Faraó, e a todos os seus servos, e a toda a sua terra; as grandes provas que os teus olhos têm 
visto, aqueles sinais e grandes maravilhas; porém não vos tem dado o Senhor um coração para 
entender, nem olhos para ver, nem ouvidos para ouvir, até ao dia de hoje. 

Coloca tudo aí. Ele disse: “Mesmo se Eu lhe disser, a menos que Eu faça alguma coisa a 
respeito, você não entenderá isso”. O que o irmão Branham contou a você? 

 

62 E quarenta anos vos fiz andar pelo deserto; não se envelheceram sobre vós as vossas vestes, e 
nem se envelheceu o vosso sapato no vosso pé. Pão não comestes, e vinho e bebida forte não bebestes; 
para que soubésseis que Eu sou o Senhor vosso Deus. Vindo vós, pois, a este lugar, Siom, rei de 
Hesbom, e Ogue, rei de Basã, nos saíram ao encontro, à peleja, e nós os ferimos; e tomamos a sua 
terra e a demos por herança aos rubenitas, e aos gaditas, e à meia tribo dos manassitas. Guardai, 
pois, as palavras desta aliança, e cumpri-as, para que prospereis em tudo quanto fizerdes.  

Observe, “Moisés foi o que lhes dirigiu a vós”, a prova absoluta e irreparável da vindicação. A 
vindicação. Vê? “O nome do Senhor teu Deus”. 
 

63 Agora o versículo 10: 
Vós todos estais hoje perante o Senhor vosso Deus; os capitães de vossas tribos, vossos anciãos, 

e os vossos oficiais, todos os homens de Israel; os vossos meninos, as vossas mulheres, e o estrangeiro 
que está no meio do vosso arraial; desde o rachador da vossa lenha até ao tirador da vossa água; 
para entrardes na aliança do Senhor teu Deus, e no seu juramento que o Senhor teu Deus convosco – 
hoje faz convosco; para que hoje te confirme por Seu povo, e que Ele seja – e que tu seja – para – e 
Ele te seja por Deus, como te tem dito, e como jurou a teus pais, Abraão, Isaque e Jacó. E não 
somente convosco faço esta aliança e este juramento; mas com aquele que hoje está aqui em pé 
conosco perante o Senhor nosso Deus, e com aquele que hoje não está aqui conosco. (Ou seja, isso 
passou de geração a geração) Porque vós sabeis como habitamos na terra do Egito, e como passamos 
pelo meio das nações pelas quais passastes; e vistes as suas abominações, e os seus ídolos, o pau e a 
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pedra, a prata e o ouro que havia entre eles... (Da mesma forma como nós. Temos visto todas as 
organizações – quantas – quantas existem?) Para que entre vós não haja homem, nem mulher, nem 
família, nem tribo, cujo coração hoje se desvie do Senhor nosso Deus, para que vá servir aos deuses 
destas nações; para que entre vós não haja raiz que dê veneno e fel; (Agora lembre-se, você irá voltar 
a Esaú e isso, mas apenas deixe isso) e aconteça que, alguém ouvindo as palavras desta maldição, se 
abençoe no seu coração, dizendo: Terei paz, ainda que ande conforme o parecer do meu coração; 
para acrescentar à sede a bebedeira. O Senhor não lhe quererá perdoar; mas fumegará a ira do 
Senhor e o Seu zelo contra esse homem, e toda a maldição escrita neste livro pousará sobre ele; e o 
Senhor apagará o seu nome de debaixo do céu.  
 

64 Agora, vê quem irá obter as maldições? É o indivíduo que rejeita isso. E ele disse: “Eu vou ter – 
que substituir algo por isso”. Isso começou no dia de Paulo; substituição. Primeiro eles deixaram Paulo 
de lado. “Admiro-me que vocês tenham se afastado de mim. Sou o que teve a vindicação de Jerusalém 
para o Ilericum”. Ele compreendeu com os sinais que seguiram a Palavra e as palavras – e – e os sinais 
que seguiram antes da Palavra. Ele os ensinou. Mas se isso não estivesse neles para receber a 
revelação, eles não poderiam obtê-la. 
 

65 Agora: 
E o Senhor o separará para o mal, de todas as tribos de Israel, conforme a todas as maldições 

da aliança escrita no livro desta lei. (Agora Ele está lhe dizendo que há uma multidão misturada aí) 
Então dirá à geração vindoura, os vossos filhos, que se levantarem depois de vós, e o estrangeiro que 
virá de terras remotas, vendo as pragas desta terra, e as suas doenças, com que o Senhor a terá 
afligido; e toda a sua terra abrasada com enxofre, e sal, de sorte que não será semeada, e nada 
produzirá, nem nela crescerá erva alguma; assim como foi a destruição de Sodoma e de Gomorra, de 
Admá e de Zeboim, que o Senhor destruiu na Sua ira e no Seu furor. E todas as nações dirão: Por que 
fez o Senhor assim com esta terra? Qual foi a causa do furor desta tão grande ira? Então se dirá: 
Porquanto deixaram a aliança do Senhor Deus de seus pais, que com eles tinha feito, quando os tirou 
do Egito. 
 

66 Qual era a aliança? Conhecer um profeta vindicado. Conhecer a Deus através dele para receber a 
Palavra. E então Deus tira isso de lá. Mas como no mundo você terá um fundamento lançado na igreja 
sem a Palavra? Todos falam sobre Deus e os profetas e os seus grandes homens e sua igreja, mas 
ninguém fala sobre a Palavra como se eles tivessem uma Palavra verdadeiramente revelada. [“Sim”] 
Sabe, o irmão Branham disse que nós tivemos 800 denominações. Eu não sei de onde ele conseguiu 
esses números. Creio que eles estavam certos. Hoje há 2400 – aproximadamente 2200 e algo mais. 
Literalmente três vezes o que ele disse em 1964. Olhe para as condições. O que isso significa? Vê? 
“Os homens dirão: Porque abandonaram a aliança”. 
 

67 Versículo 26: 
E foram, e serviram a outros deuses, e se inclinaram – se inclinaram diante deles; deuses que 

eles não conheceram, e nenhum dos quais lhes tinha sido dado. Por isso a ira do Senhor se acendeu 
contra esta terra... 

Agora, quê deuses? Os profetas. Os falsos profetas. Eles são deuses para o povo. Os falsos 
profetas que entram e nos dão sinais e maravilhas dizem: “Bem aqui, tire isso da Palavra”. O único 
sinal e maravilha que Joe Smith deu foi de os homens terem um monte de mulheres. Eles têm o mesmo 
grupo de nozes nesta Mensagem também. Isso é tudo. Negociam Deus e a Palavra por sexo, vá em 
frente. Eva foi estúpida de fazer a mesma coisa. 

 

68 Por isso a ira do Senhor se acendeu contra esta terra, para trazer sobre ela toda a maldição que 
está escrita neste livro. E o Senhor os arrancou da sua terra com ira, e com indignação, e – e com 
grande furor, e os lançou em outra terra como neste dia se vê. As coisas encobertas pertencem ao 
Senhor nosso Deus, porém as reveladas nos pertencem a nós e a nossos filhos para sempre, para que 
cumpramos todas as palavras desta lei. 
 

69 Agora, isso diz a você bem aí que se você tem uma verdadeira revelação do Deus Todo-
Poderoso, algo acontece a você onde você fará sem limitação essa vontade em particular. Agora, você 
pode olhar e dizer: “Bem, eu não posso – eu não posso produzir tudo isso, eu não posso fazer isso, eu 
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não posso fazer aquilo”. Isso é perfeitamente verdade. Dentro de nós não há nada que alguém alguma 
vez possa corresponder a Jesus Cristo. Caso contrário, quem precisa de um Mediador e de um 
Intercessor? Mas é aceitar a Palavra do Senhor de forma irrevogável como disse o irmão Branham: 
“Viver ou morrer, afundar ou nadar, é isso”. E você segue daí. Mas as pessoas desta Mensagem não 
querem virar a esquina, elas querem pensar que podem se sentar em cima de um muro. 

 

70 [Deuteronômio 30] 
E será que, sobrevindo-te todas estas coisas, a bênção ou a maldição, que tenho posto diante de 

ti, e te recordares delas entre todas as nações, para onde te lançar o Senhor teu Deus, e te converteres 
ao Senhor teu Deus, e deres ouvidos à Sua voz, conforme a tudo o que eu te ordeno hoje, tu e teus 
filhos, com todo o teu coração, e com toda a tua alma, então o Senhor teu Deus te fará voltar do teu 
cativeiro, e Se compadecerá de ti, e tornará a ajuntar-te dentre todas as nações entre as quais te 
espalhou o Senhor teu Deus. 

 

71 Agora, qual é o segredo? Voltar ao original. Isso acontece por causa bem aqui de Moisés. Então 
nos é dado sob Deuteronômio, duas vezes dada a Palavra. Agora, o ponto é o que estamos olhando 
aqui. Sob este homem Moisés. Ele disse: “Você vai ter que voltar”. Como é que eles voltarão? Da 
mesma maneira como eles entraram. Deus e o Seu profeta. “O Senhor teu Deus levantou um profeta 
semelhante a mim”. Jesus, e eles O crucificaram. E Ele disse: “Vocês nunca verão o Meu rosto até que 
digam: ‘Bendito o que vem em nome do Senhor’.” E eles têm que esperar agora por Elias e Moisés – 
os dois profetas. Não há nada que eles possam fazer sobre isso. Porque, como você irá voltar ao 
original? Da mesma forma que você veio. Você tem que nascer de novo. Pode um homem entrar no 
ventre de sua mãe? Não. Você tem que voltar para o Deus que te trouxe. E o Espírito Santo ata você de 
volta. Você tem que voltar ao original. Vê? As pessoas não querem isso. 

 

72 Ainda que – ainda – ainda que os teus desterrados estejam na extremidade do céu, desde ali te 
ajuntará o Senhor teu Deus, e te tomará dali; e o Senhor teu Deus te trará à terra que teus pais 
possuíram, e a possuirás; e te fará esses – te fará bem, e te multiplicará mais do que a teus pais. E o 
Senhor teu Deus circuncidará o teu coração, e o coração de tua descendência, para amares ao Senhor 
teu Deus com todo o coração, e com toda a tua alma, para que vivas. 

 

73 O que Ele está dizendo aqui? Esta é a Sua bênção por duas vezes, dado por duas vezes. Todas 
essas coisas irão acontecer, mas há um remanescente, há uma vida que surge. E como a vida que surge 
no tempo do fim, receberão o que eles não poderiam ter recebido e não receberam no início e no meio. 
Vê o que eles poderiam ter tido com Jesus? Se você tivesse recebido isso, este era o Elias que estava 
por vir. Eles não iriam aceitar isso. De maneira alguma eles O aceitariam. Então eles se livraram de 
João. Ele simplesmente foi morto pelos romanos, pelo sistema da igreja. A igreja poderia ter 
interrompido isso, sem dúvida. Eles, os hebreus, eles não iriam fazê-lo. Então eles crucificaram 
Jesus. Observe isso. 

 

74 E o Senhor teu Deus porá todas estas maldições sobre os teus inimigos, e sobre os teus 
odiadores, que te perseguiram. (Você está olhando para a Grande Tribulação, mais adiante) 
Converter-te-ás, pois, e darás ouvidos à voz do Senhor; cumprirás todos os Seus mandamentos que 
hoje te ordeno. E o Senhor teu Deus te fará prosperar em toda a obra das tuas mãos – das tuas mãos, 
no fruto do teu ventre, e no fruto dos teus animais, e no fruto da tua terra para o teu bem; porquanto o 
Senhor tornará a alegrar-se em ti para te fazer bem, como se alegrou em teus pais, quando deres 
ouvidos à voz do Senhor teu Deus, guardando os Seus mandamentos e os Seus estatutos, escritos neste 
livro da lei, quando te converteres ao Senhor teu Deus com todo o teu coração, e com toda a tua alma. 
(Agora aí está você. Isso é o que Elias faz para os gentios. Ele converte os corações dos filhos de volta 
aos pais. Exatamente como no princípio) Porque este mandamento, que hoje te ordeno, não te é 
encoberto, (preste atenção) e tampouco está longe de ti. Não está nos céus, para dizeres: Quem subirá 
por nós aos céus, que no-lo traga, e no-lo faça ouvir, para que o cumpramos? Nem tampouco está 
além do mar, para dizeres: Quem passará por nós além do mar, para que no-lo traga, e no-lo faça 
ouvir, para que o cumpramos? Porque esta Palavra está mui perto de ti, na tua boca, e no teu 
coração, para a cumprires. Vês aqui, hoje te tenho proposto a vida e o bem, e a morte e o mal; 
porquanto te ordeno hoje que ames ao Senhor teu Deus, que andes nos Seus caminhos, e que guardes 
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os Seus mandamentos, e os Seus estatutos, e os Seus juízos, para que vivas, e te multipliques, e o 
Senhor teu Deus te abençoe na terra a qual entras a possuir. 
 

75 Agora lembre-se que Eva duvidou de uma Palavra e fez isso. E a mesma coisa está agora perante 
o povo quando eles entram e desperdiçam isso. Porque quando eles poderiam ter produzido Cristo por 
ficar com a Palavra, apenas ficar com a Palavra...?... há um só Deus. É isto. Posso ser um pecador, eu 
sou um pecador, eu aceitarei o sacrifício, eu aceitarei os meios de limpeza, eu farei o que Ele disse, 
mas isso é Deus. Eles se levantaram completamente contra isso. Eles estragaram tudo. Vê? 

 

76 É por essa razão que isso é arrependimento no tempo do fim. A mente deve vomitar-se de tudo o 
que havia lá, assim como o homem necessita de uma catarse. Foi exatamente o que Paulo disse. 
Quando a luz de Deus o atingiu e a Palavra de Deus o atingiu, sua mente passou por um – um processo 
de catarse, e toda a coisa estourou. Ele chamou isso de esterco. Quantas pessoas estão dispostas hoje a 
dizer: “Eu não sou nada, a não ser uma cabeça de tambor”, à luz desta Mensagem? Ah, quase ninguém. 

 

77 Ei, ouça irmão, eu tenho esse, eu... As pessoas ainda me telefonam por causa do livro As Eras da 
Igreja; eles ainda pensam que há algo de errado com ele. Assim como um cabeça de bagre que veio a 
mim uma vez e ele entendeu que eu estava errado, e ele leu a parte. Ele disse: “Você certamente não 
está correto na predestinação”. Outro sujeito disse a mesma coisa. Eu liguei para o irmão Branham. Eu 
disse a ele sobre isso, falou por 45 minutos sobre o meu dinheiro. Dinheiro era escasso naqueles dias, 
realmente escasso. E eu disse: “Irmão Branham, você ouviu o que eu li”. Ele disse: “Sim, eu 
concordo”. Eu disse: “Não, vamos esquecer o que você acha que você ouviu; eu irei explicar isso 
palavra por palavra, e você saberá o que eu disse”. Quando eu consegui explicar isso palavra por 
palavra, ele disse: “É exatamente isso, e aqui está mais um pouco das Escrituras...”. No entanto, esses 
cabeças de bagre tinham todas as respostas. Você os tem certos hoje. Você diz: “Você não é muito 
bom, irmão Vayle”. Eu nunca disse que eu era. Paulo nem sequer os chamou de cabeças de bagre. 
Então eu sou melhor do que Paulo. Querer renunciar a isso...?... Vê? 
 

78 Agora, no versículo 17: 
Porém se o teu coração se desviar, e não quiseres dar ouvidos, e fores seduzido para te 

inclinares a outros deuses... 
Aí está. Se você sair desse preceito original, outros deuses irão se esgueirar e tomar você. 

[“Sim”] Agora ele está falando de Israel. Eles vão realmente passar por isso e pagar o preço da 
rejeição. Mas lembre-se, todo o Israel está salvo. Eles levarão uma surra. Vamos observar o que é 
amaldiçoado enquanto o tempo passa. 

 

79 Agora, versículo 19: 
Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas contra vós, de que te tenho proposto a vida e a 

morte, a bênção e a maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua descendência, amando 
ao Senhor teu Deus, dando ouvidos à Sua voz... 

Agora veja, “Eu te propus”, e este é um registro que está perante você para que possa tomar o 
que está posto perante você e que é a base de seu amor de Deus. Você diz: “Eu amo a Deus, aleluia” e 
despreza a Sua Palavra, você é um mentiroso. “Então eu mostrarei o grande amor”, e não tem a 
Palavra de Deus, você está enganando a si próprio. Isso é o que eles chamam de amor com – com 
dissimulação. O amor hipócrita. Ei, não que o amor não seja bom, tudo é bom, até mesmo a sedução é 
bom. Vamos deixar claro. Eu não sou contra isso. Isso é bom. Mas se isso é tudo que você tem, não é o 
suficiente. Ou se você tem oceanos e toneladas dele e você não tem isso, isso não irá fazer nenhum 
bem. Caim ofereceu um sacrifício excelente, mas a sua mente era um esgoto. E o fato é que Deus havia 
falado com esse homem. Portanto, não basta ter ideias. 

80 Amando ao Senhor teu Deus, dando ouvidos à Sua voz, e achegando-te a Ele; pois Ele é a tua 
vida, e o prolongamento dos teus dias; para que fiques na terra que o Senhor jurou a teus pais, a 
Abraão, a Isaque, e a Jacó, que lhes havia de dar. (Veja, eles rejeitaram a Palavra. É a mesma coisa 
que aconteceu em Gênesis, lá no Éden). 

[Deuteronômio 31:1-2] 
Depois foi Moisés, e falou estas palavras a todo o Israel, e disse-lhes: Da idade de cento e vinte 

anos... (E assim por diante.) 
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81 E agora, eu não vou ler o resto disso porque leva um longo, longo tempo ler todo o resto, mas 
você pode fazê-lo. E no versículo 2 do capítulo 32: 

Inclinai os ouvidos... (oh, aqui está a sua canção) Inclinai os ouvidos ó céus, (Ele fala de uma 
canção) e falarei; e ouça a terra as palavras da minha boca. Goteje a minha doutrina como a chuva, 
(essa é a Palavra de Deus – é chuva) destile a minha palavra como o orvalho, como chuvisco sobre a 
erva e como gotas de água sobre a relva.  

Em outras palavras, a Palavra de Deus é absolutamente como água e Ela faz a obra que precisa 
ser feita. E não importa o quanto isso precisa ser feito, como orvalho, como chuva, seja como for.  

 

82 Porque apregoarei o nome do Senhor; engrandecei a nosso Deus. Ele é a Rocha, cuja obra é 
perfeita, porque todos os Seus caminhos justos são; Deus é a verdade, e não há Nele injustiça; justo e 
reto é. Corromperam-se contra Ele; não são Seus filhos, mas a sua mancha; geração perversa e 
distorcida é. Recompensais assim ao Senhor, povo louco e ignorante? Não é Ele teu Pai que te 
adquiriu, te fez e te estabeleceu? Lembra-te dos dias da antiguidade, atenta para os anos de muitas 
gerações: pergunta a teu pai, e ele te informará; aos teus anciãos, e eles te dirão. Quando o Altíssimo 
distribuía as heranças às nações, quando dividia os filhos de Adão uns dos outros, estabeleceu os 
termos dos povos, conforme o número dos filhos de Israel. Porque a porção do Senhor é o Seu povo; 
Jacó é a parte da Sua herança. Achou-o numa terra deserta, e num ermo solitário cheio de uivos; 
cercou-o, instruiu-o, e guardou-o como a menina do Seu olho. Como a águia desperta a sua ninhada, 
move-se sobre os seus filhos, estende as suas asas, toma-os, e os leva sobre as suas asas, assim só o 
Senhor o guiou; e não havia com ele deus estranho. Ele o fez cavalgar sobre as alturas da terra, e 
comer os frutos do campo, e o fez chupar mel da rocha e azeite da dura pederneira. Manteiga de 
vacas, e leite de ovelhas, com a gordura dos cordeiros e dos carneiros que pastam em Basã, e dos 
bodes, com o mais escolhido trigo; e bebeste o sangue das uvas, o vinho puro. E, engordando-se 
Jesurum, deu coices engordaste-te, engrossaste-te, e de gordura te cobriste; pois ele – pois ele – pois 
ele deixou a Deus, que o fez, e desprezou a Rocha da sua salvação. Com deuses estranhos o 
provocaram a zelos; com abominações o irritaram. Sacrifícios ofereceram aos demônios, não a Deus; 
aos deuses que não conheceram, novos deuses que vieram há pouco, aos quais não temeram vossos 
pais. Esqueceste-te da Rocha que te gerou; e em esquecimento puseste o Deus que te formou; (Vê? 
Eles foram para a idolatria. Quando eles deixaram essa Palavra, eles foram para a idolatria) O que 
vendo o Senhor, os desprezou, por ter sido provocado à ira contra Seus filhos e Suas filhas; e disse: 
Esconderei o Meu rosto deles, verei qual será o seu fim; porque são geração perversa, filhos em quem 
não há lealdade. (Agora, você poderia – poderia – seriam eles os filhos de Deus? De jeito nenhum) A 
zelos Me provocaram com aquilo que não é Deus; com as suas vaidades Me provocaram à ira: 
portanto Eu os provocarei a zelos com o que não é povo; com nação louca os despertarei à ira. 
Porque um fogo se acendeu na Minha ira, e arderá até ao mais profundo do inferno, e consumirá a 
terra com a sua colheita, e abrasará os fundamentos dos montes. (Veja. Isso é no tempo do fim. Até 
mesmo a terra irá queimar) Males amontoarei sobre eles; as Minhas setas esgotarei contra eles. 
Consumidos serão de fome, comidos pela febre ardente e de peste amarga; e contra eles enviarei 
dentes de feras, com ardente veneno de serpentes do pó. Por fora devastará a espada, e por dentro o 
pavor; ao jovem, juntamente com a virgem, assim à criança de peito como ao homem encanecido. Eu 
disse: Por todos os cantos os espalharei; farei cessar a sua memória dentre os homens, se Eu não 
receasse a ira do inimigo, para que os seus adversários não se iludam, e para que não digam: A nossa 
mão está exaltada; o Senhor não fez tudo isto. Porque são gente falta de conselhos, e neles não há 
entendimento. Quem dera eles fossem sábios! Que isto entendessem, e atentassem para o seu fim! 
Como poderia ser que um só perseguisse mil, e dois fizessem fugir dez mil, se a sua Rocha os não 
vendera, e o Senhor os não entregara? Porque a sua rocha não é como a nossa Rocha, sendo até os 
nossos inimigos juízes disto. Porque a sua vinha é a vinha de Sodoma e dos campos de Gomorra; as 
suas uvas são uvas venenosas, cachos amargos têm. 
 

83 Bem mais adiante você pode ver aqui que o que Deus está fazendo... Ele está fazendo a mesma 
coisa que você encontrou nas eras da igreja. Ele – irá para o livro de – de – de – de Apocalipse, e você 
vai para a primeira era, segunda era, terceira era, quarta era, cinco, seis e sete, e você vai ver que Deus 
está trazendo uma dupla mensagem. É para aqueles que alegam que eles são a igreja e para aqueles que 
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são a igreja. Eles realmente são. Você pode ver aqui que são sete eras da igreja de Israel, sete eras da 
igreja em nosso dia especial. 

 

84 Agora, eu li tudo isso. Tendo lido estes capítulos e comentado uma certa quantia, vamos começar 
a estabelecer a verdade sobre bênção e maldição, que você terá notado por agora que tem a ver com a 
Terra Prometida na qual Israel está prestes a entrar – a bênção e a maldição. Houve muita coisa que 
caiu sobre o povo. Isso é verdade. Mas vamos voltar atrás e começar a seguir isso como eu penso que 
podemos fazer em Gênesis capítulo 2:8-9. 

E plantou o Senhor Deus um jardim no Éden, do lado oriental; e pôs ali o homem que tinha 
formado. E o Senhor Deus fez brotar da terra toda a árvore agradável à vista, e boa para comida; e a 
árvore da vida no meio do jardim, e a árvore do conhecimento do bem e do mal.  

 

85 Agora, com o que lemos vamos para o capítulo 3:22-24. 
Então disse o Senhor Deus: Eis que o homem é como um de nós, sabendo o bem e o mal; ora, 

para que não estenda a sua mão, e tome também da árvore da vida, e coma e viva eternamente, o 
Senhor Deus, pois, o lançou fora do jardim do Éden, para lavrar a terra de que fora tomado. E 
havendo lançado fora o homem, pôs querubins ao oriente do jardim do Éden, e uma espada inflamada 
que andava ao redor, para guardar o caminho da árvore da vida. 

Agora, você percebe que Adão saiu da terra, que não fazia parte do Éden. A terra da qual Adão 
foi retirado não fazia parte do Éden. Mas ele foi autorizado a entrar no Éden, mas ele era uma parte 
dessa terra. 

 

86 Agora, a partir dessas duas passagens, vamos começar a observar.  Número 1: o Éden é uma 
pequena parte, ou um pedaço de toda a terra e é o lugar da justiça. É um lugar do reino justo de Deus e 
ele não somente foi negado por causa do pecado deles, mas na verdade ele é removido para algum 
outro lugar, porque a Bíblia diz que Ele removeu o Éden. 
 

87 E se você for para Lucas capítulo 16, você descobrirá isso ali o qual não é exatamente uma 
parábola, mas menciona Abraão, menciona Lázaro e o pobre e o rico. O jovem rico que morreu foi 
para o Hades e levantou os seus olhos, ele vê Lázaro, o mendigo de quem os cães lambiam as suas 
feridas e ele o vê no seio de Abraão. E ele disse: “Eu gostaria de ir até lá”. E ele disse que não há 
nenhuma maneira de você poder chegar até lá porque existe um abismo. Portanto, não há nenhuma 
maneira de podermos ver esse ser mortal, não importa qual a sua – não importa o que, se ele não 
chegar a uma determinada posição, ele nunca voltará ao Éden, para o qual ele gostaria de estar. Agora, 
ele foi – eles foram levados para fora do Éden. 

 

88 Agora, vamos para Gênesis capítulo 12:1-8. E aqui em Gênesis 12:1-8, temos uma terra 
prometida que vem à vida e, evidentemente, esta terra não pode ser perdida e absolutamente não pode 
ser amaldiçoada. Porque de alguma forma, de alguma maneira, a maldição é removida e eles vêm para 
uma posição em que eles mesmos não podem fazer nada que possa trazer maldição sobre eles. Então, 
vamos lê-lo. Esta é a promessa original agora. 

 

89 Ora, o Senhor disse a Abrão: Sai-te da tua terra, da tua parentela e da casa de teu pai, para a 
terra que Eu te mostrarei. 

Agora, em outras palavras, como Adão foi tirado de uma terra e colocado na Terra Prometida, o 
Éden... Agora, o que vai acontecer aqui? Você vai deixar este pedaço de terra ruim e vai para uma 
parecida com o Éden. Você vai – você começará a voltar para o Éden. 

 

90 E far-te-ei uma grande nação, e abençoar-te-ei e engrandecerei o teu nome; e tu serás uma 
bênção. E abençoarei os que te abençoarem, e amaldiçoarei os que te amaldiçoarem; e em ti serão 
benditas todas as famílias da terra. (Agora, aí está você. Isso é o judeu e o gentio) Assim partiu Abrão 
como o Senhor lhe tinha dito, e o Senhor... e Ló foi com ele; e era Abrão da idade de setenta e cinco 
anos quando saiu de Harã. E tomou Abrão a Sara sua esposa – Sarai sua esposa, e a Ló, filho de seu 
irmão, e todos os bens que haviam adquirido, e as almas que lhe acresceram em Harã; e saíram para 
irem à terra de Canaã; e chegaram à terra de Canaã. E passou Abrão por aquela terra até ao lugar 
de Siquém, até ao carvalho de Moré; e estavam então os cananeus na terra. E apareceu o Senhor a 
Abrão, e disse: À tua descendência darei esta terra. E edificou ali um altar ao Senhor, que lhe 
aparecera. E moveu-se dali para a montanha do lado oriental de Betel, (que é...?...) e armou a sua 
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tenda, tendo Betel ao ocidente, e Ai ao oriente; e edificou ali um altar ao Senhor, e invocou o nome do 
Senhor. Depois caminhou Abrão dali, seguindo ainda para o lado do sul. 
 

91  Agora, você percebe que esta terra é dada a eles. Agora eu quero que você observe que tudo isso 
está baseado em Gênesis 11:1-9. 

E era toda a terra de uma mesma língua e de uma mesma fala. E aconteceu que, partindo eles 
do oriente, acharam um vale na terra de Sinar; e habitaram ali. E disseram uns aos outros: Eia, 
façamos tijolos e queimemo-los bem. E foi-lhes o tijolo por pedra, e o betume por cal. E disseram: 
Eia, edifiquemos nós uma cidade e uma torre cujo cume toque nos céus, e façamo-nos um nome, para 
que não sejamos espalhados sobre a face de toda a terra. Então desceu o Senhor para ver a cidade e a 
torre que os filhos dos homens edificavam; e o Senhor disse: Eis que o povo é um, e todos têm uma 
mesma língua; e isto é o que começam a fazer; e agora, não haverá restrição para tudo o que eles 
intentarem fazer. Eia, desçamos e confundamos ali a sua língua, para que não entenda um a língua do 
outro. Assim o Senhor os espalhou dali sobre a face de toda a terra; e cessaram de edificar a cidade. 
Por isso se chamou o seu nome Babel, porquanto ali confundiu o Senhor a língua de toda a terra, e 
dali os espalhou o Senhor sobre a face de toda a terra. 

 

92 Agora, este é o prefácio do 11:1-9 do que eles tentaram fazer, que por sua vez precede este 
capítulo 11. Então vamos voltar a Gênesis novamente, 2:8-9. 

E plantou o Senhor Deus um jardim no Éden, do lado oriental; e pôs ali o homem que tinha 
formado. E o Senhor Deus fez brotar da terra toda a árvore agradável à vista, e boa para comida; e a 
árvore da vida no meio do jardim, e a árvore do conhecimento do bem e do mal. 

E também, é claro, Ele lhes diz aí: “Você está no perfeito controle, no controle absoluto, tudo 
está muito bom”. 
 

93 Agora, 3:22. E aqui diz: 
...Ora, para que não estenda a sua mão, e tome também da árvore da vida, e coma e viva 

eternamente. 
Ele colocou um querubim ali com uma espada flamejante e ele negou o Éden deles até que o 

Éden fosse removido da própria terra. 
 

94 Agora, então, o que aconteceu aí é seguido por Gênesis 11, onde as pessoas tentam voltar ao 
governo de Deus sobre a terra. Eles terão o seu próprio reino. Eles farão isso da sua própria maneira, 
porque eles sabem que eles começaram na terra e que havia um governo de Deus sobre a terra e que 
eles eram uma parte dele. E eles agora imaginam que receberão isso de volta. 
 

95 Assim eles começam lá atrás em – Babel, que é o início da religião de Nimrode onde o filho é o 
marido da mãe. A sua doutrina da Trindade segue por todo o caminho lá detrás. Mas depois você verá 
Gênesis 12, onde Deus entra e Ele disse: “Eu darei a você uma terra sobre a terra e essa é a Terra 
Prometida que você perdeu, a qual você quer, pela qual as pessoas têm lutado e não tem conseguido”. 
E observe que esse é o número 4. E o número 4, é claro, é libertação. Então até que Deus estabeleça o 
Seu reino sobre a terra em conjunto com o homem, de volta onde estava, não há libertação. Como 
disse o irmão Branham: “Haverá paz sobre a terra?  Não, não até que venha o Príncipe da paz”. Mas 
você tem isso garantido. Tudo bem. 

 

96 Agora vamos obter uma descrição de um homem cheio do Espírito Santo. E vamos descobrir o 
que ele diz sobre essa promessa de Deus. E esse homem é Estêvão. E aqui, sob a unção do Espírito 
Santo, vamos para o capítulo 7 do livro de Atos e vamos ler 2-8. 

E ele disse: Homens, irmãos, e pais, ouvi. O Deus da glória apareceu a nosso pai Abraão, 
estando na Mesopotâmia, antes de habitar em Harã, e disse-lhe: Sai da tua terra e dentre a tua 
parentela, e dirige-te à terra que Eu te mostrar. Então saiu da terra dos caldeus, e habitou em Harã. E 
dali, depois que seu pai faleceu, Deus o trouxe para esta terra em que habitais agora. E não lhe deu 
nela herança, nem ainda o espaço de um pé; mas prometeu que lhe daria a posse dela, e depois dele, à 
sua descendência, não tendo ele ainda filho. E falou Deus assim: Que a sua descendência seria 
peregrina em terra alheia, e a sujeitariam à escravidão, e a maltratariam por quatrocentos anos. E Eu 
julgarei a nação que os tiver escravizado, disse Deus. E depois disto sairão e Me servirão neste lugar. 



A Bênção e a Maldição – Lee Vayle 
 

19 

 

E deu-lhe a aliança da circuncisão; e assim gerou a Isaque, e o circuncidou ao oitavo dia; e Isaque a 
Jacó; e Jacó aos patriarcas... (e assim por diante).  

 

97 Mas mesmo assim eles tiveram uma palavra que poderia levá-los para fora. Mas a promessa era 
“isto é seu e dos seus filhos”, ponto final. Então agora você está olhando para algo que vai acontecer 
pela graça. E é exatamente isso que estamos olhando porque olhamos para o livro de Gálatas, capítulo 
3. 
 

98 Agora, observe o que Gálatas 3:13-14 diz: 
Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-Se maldição por nós; porque está escrito: 

Maldito todo aquele que for pendurado no madeiro; para que a bênção de Abraão chegasse aos 
gentios por Jesus Cristo, e para que pela fé nós recebamos a promessa do Espírito. 

E ele está dizendo a você que há uma maneira estabelecida de forma que você possa entrar na 
Terra Prometida. E naquele tempo não haverá maldição. Em outras palavras, haverá um povo em que 
de modo algum poderá anular a Palavra de Deus, ou que a Palavra de Deus jamais será anulada. 

 

99 Tudo bem. A Terra Prometida é incondicional para a sua provisão e posse de acordo com 
Gênesis 12:1-3. Você a herdará com os seus filhos, que é exatamente o que diz em Efésios capítulo 
1. E observe no versículo 11: 

Nele, digo, em Quem também fomos feitos herança, havendo sido predestinados, conforme o 
propósito Daquele que faz todas as coisas, segundo o conselho da Sua vontade. 

E então se você quiser ler o resto, os primeiros 11 versículos, é – é uma questão de predestinação 
baseada na presciência. 

 

100 E então em Efésios capítulo 3, versículo 15. “Do qual toda a família nos céus e na terra toma o 
nome”. Então, há uma maneira que é pelo Sangue derramado de Jesus Cristo e pelo batismo com o 
Espírito Santo dado ao eleito conhecido de antemão, para predestinação e eles estarão nessa terra e eles 
nunca serão amaldiçoados, e a terra nunca será amaldiçoada. 
 

101 Assim, portanto, você sabe que o homem tem agora sido removido para além do lugar da 
tentação, ou de qualquer degradação que pudesse seguir por causa de qualquer coisa que ele pudesse 
fazer. Ou seja, ele está agora no lugar da perfeita imagem de Jesus Cristo. No entanto, a graça 
incondicional aos habitantes eleitos não era sem meios, e por ele próprio era uma condição. Agora, 
quais eram os meios e as condições para o eleito? Era através de Jesus Cristo, o Senhor, que eu acabei 
de ler no livro de Gálatas. Isso tinha que vir por meio Dele. 

 

102 Agora, vamos também ir a Romanos, capítulo 4, versículos 1-8. 
Que diremos, pois, ter alcançado Abraão, nosso pai segundo a carne? Porque, se Abraão foi 

justificado pelas obras, tem de que se gloriar, mas não diante de Deus. Pois, que diz a Escritura? 
Creu Abraão em Deus, e isso lhe foi imputado como justiça. Ora, àquele que faz qualquer obra não 
lhe é imputado o galardão segundo a graça, mas segundo a dívida. 

Mas você percebe que Abraão teve que morrer. E Abraão hoje mesmo não possui aquela terra. 
Ele está esperando por ela. Abraão está em um – em um corpo ressuscitado e glorificado em algum 
lugar em uma dimensão. Isso não é assunto nosso. Ele está esperando por esta terra para possuí-la. Vê? 
Agora, ele não poderia possuí-la porque a terra foi amaldiçoada por causa das pessoas da terra. 

 

103 Vamos continuar a ler aqui: 
Mas, àquele que não pratica, mas crê Naquele que justifica o ímpio, a sua fé lhe é imputada 

como justiça. Assim também Davi declara bem-aventurado o homem a quem Deus imputa a justiça 
sem as obras, dizendo: Bem-aventurados aqueles cujas maldades são perdoadas, e cujos pecados são 
cobertos. Bem-aventurado o homem a quem o Senhor não imputa o pecado. 

Agora, aqui diz a você que apesar de todas as maldições lá atrás na Bíblia, havia um caminho 
para aqueles que não necessariamente desprezassem a Palavra de Deus, mas eles A negaram por suas 
vidas. Entretanto, como Davi, um homem segundo o coração de Deus, não importa o quão desprezível 
isso possa parecer aos olhos do povo, ele era um profeta de Deus e acreditava cem por cento no Deus 
de que ele falava. Agora, ele não poderia fazer cem por cento. Mas veja onde sua redenção estava. 
Bem-aventurado é o homem que crê. Ninguém viveu a Palavra, mas o homem pode crer na Palavra. E 
existe um sacrifício para esse fim específico. 
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104 Agora, observe, 13-18: 
Porque a promessa de que havia de ser herdeiro do mundo não foi feita pela lei a Abraão, ou à 

sua posteridade, mas pela justiça da fé. (Ele está olhando para isso) Porque, se os que são da lei são 
herdeiros, logo a fé é vã e a promessa é aniquilada. Porque a lei opera a ira. Porque onde não há lei 
também não há transgressão. (Agora, aqui diz a você bem aí, que mesmo se eles pudessem ter 
obedecido a Palavra até ao limite, ainda assim eles não poderiam ter obtido os resultados, porque isso 
não irá trazê-los de volta em uma ressurreição) Portanto, é pela fé, para que seja segundo a graça, a 
fim de que a promessa seja firme a toda a posteridade, não somente à que é da lei, mas também à que 
é da fé que teve Abraão, o qual é pai de todos nós. 

 

105 Agora, quando é que a lei entrou? Quatrocentos anos depois da promessa feita a Abraão. Porque 
Israel entrou em cativeiro por 400 anos sob a graça. Eles saíram sob a Lei. Então eles ainda assim não 
podiam manter a terra. E eles estavam procurando pela graça de Deus, o que significa que o Seu Cristo 
virá para cumprir o que Moisés disse. “Ele levantará um profeta semelhante a mim”. E Ele será o Seu 
Messias. Mas a questão é que eles não entenderam que Ele tinha de ser ferido no calcanhar pela 
serpente. Não morto espiritualmente, Ele teve que ser destruído fisicamente; ou seja, Seu corpo 
morreu. Mas isso não poderia – não poderia se deteriorar porque não havia pecado. Ele foi apenas uma 
oferta pelo pecado. 

 

106 Agora: 
(Como está escrito: Por pai de muitas nações te constituí) perante aquele no qual creu, a saber, 

Deus, o qual vivifica os mortos, e chama as coisas que não são como se já fossem. O qual, em 
esperança, creu contra a esperança, tanto que ele tornou-se pai de muitas nações, conforme o que lhe 
fora dito: Assim será a tua descendência. E não enfraquecendo na fé, não atentou para o seu próprio 
corpo já amortecido, pois era já de quase cem anos, nem tampouco para o amortecimento do ventre 
de Sara. E não duvidou da promessa de Deus por incredulidade, mas foi fortificado na fé, dando 
glória a Deus, e estando certíssimo (e assim por diante) ...o que Deus disse que Ele tinha prometido – 
Ele era poderoso para o fazer. 

 

107 Agora observe, em Gênesis aqui, em Gênesis 18... e no versículo 23. 
E chegou-se Abraão, dizendo: Destruirás também o justo com o ímpio? 
Depois venha aqui em Atos 2, onde Pedro fala no pentecostes, e venha ao versículo 23. 
A este que vos foi entregue pelo determinado conselho e presciência de Deus, prendestes, 

crucificastes e matastes pelas mãos de injustos. 

108 Agora, aqui nós vemos o quadro onde Deus absolutamente diz: “Minha maldição não é sobre os 
justos. Eu não posso prejudicar o justo”. E em nenhum momento o Deus Todo-Poderoso alguma vez 
colocou um dedo sobre um homem que vivesse dentro das satisfações dessa Palavra o melhor que ele 
podia e crendo. E Abraão escapou, não porque Abraão era uma pessoa perfeita, ele não era, mas 
porque ele era um eleito e ungido de Deus. Agora, observe aqui, Pedro aqui diz: “Vocês, por mãos 
ímpias, tomaram e crucificaram o Senhor Jesus Cristo”. Então você vê onde que a maldade estava. E é 
por isso que Deus teve que descer sobre Israel. 
 

109 Agora, não esqueça isso. Estamos falando sobre um princípio, a bênção e a maldição, e Deus é o 
responsável e Ele é – nós olhamos para Ele e em ambos os lados do quadro. Então você não pode 
escapar disso. Há aqueles que entram e vivem e há aqueles que são impedidos de entrar e morrem. 

 

110 Agora, lá em Mateus 25 você pode ver isso de novo. Versículo 34. E Ele diz: 
Então dirá o Rei aos que estiverem à Sua direita: Vinde, benditos de Meu Pai, possuí por 

herança o reino que vos está preparado desde a fundação do mundo; (E no versículo 41:) Então dirá 
também aos que estiverem à Sua esquerda: Apartai-vos de Mim, malditos, para o fogo eterno, 
preparado para o diabo e seus anjos; (E então no versículo 46:) E irão estes para o tormento eterno, 
mas os justos para a vida eterna. 

 

111 Agora em Apocalipse capítulo 21:5-8. 
E o que estava assentado sobre o trono disse: Eis que faço novas todas as coisas. E disse-me: 

Escreve; porque estas palavras são verdadeiras e fiéis. E disse-me mais: Está cumprido. Eu sou o Alfa 
e o Ômega, o princípio e o fim. A quem quer que tiver sede, de graça lhe darei da fonte da água da 
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vida. Quem vencer, herdará todas as coisas; e Eu serei seu Deus, e ele será Meu filho. Mas, quanto 
aos tímidos, e aos incrédulos, e aos abomináveis, e aos homicidas, e aos fornicadores, e aos 
feiticeiros, e aos idólatras e a todos os mentirosos, a sua parte será no lago que arde com fogo e 
enxofre; o que é a segunda morte. 

 

112 Agora observe que essas pessoas aqui não têm sido lavadas no Sangue. Porque não há um de nós 
sem timidez ou incrédulo, ou abomináveis, ou homicidas, ou algo mais. Não é para isso que você está 
olhando, para um povo que seja perfeitamente justo em – dentro de si mesmo. Nós estamos olhando 
para aqueles que rejeitaram aquilo que Deus lhes deu, a fim de levá-los completamente. 
 

113 O livro de Apocalipse, capítulo 22:14-15: 
Bem-aventurados aqueles que lavaram as suas vestes, para que tenham direito à árvore da vida, 

e possam entrar na cidade pelas portas. Ficarão de fora os cães e os feiticeiros, e os que se 
prostituem, e os homicidas, e os idólatras, e qualquer que ama e comete a mentira. 

 

114 Volte aqui para o livro de Mateus. Estamos no capítulo 22:8-14. 
Então diz aos servos: As bodas, na verdade, estão preparadas, mas os convidados não eram 

dignos. Ide, pois, às saídas dos caminhos, e convidai para as bodas a todos os que encontrardes. E os 
servos, saindo pelos caminhos, ajuntaram todos quantos encontraram, tanto maus como bons; e a 
festa nupcial foi cheia de convidados. E o rei, entrando para ver os convidados, viu ali um homem que 
não estava trajado com veste de núpcias. E disse-lhe: Amigo, como entraste aqui, não tendo veste 
nupcial? E ele emudeceu. Disse, então, o rei aos servos: Amarrai-o de pés e mãos, levai-o, e lançai-o 
nas trevas exteriores; ali haverá pranto e ranger de dentes. Porque muitos são chamados, mas poucos 
escolhidos. 

Aqui você pode ver de forma positiva para o que estamos olhando. Que Deus positivamente 
justifica os Seus que conseguem ficar com a Palavra e Ele não pode justificar aqueles que não ficam 
com essa Palavra. 

 

115 Agora lembre-se, nós lemos aqui em Deuteronômio capítulo 30. E eu não vou ler muito, apenas 
o 19 e 20. Então você não levará muito tempo aqui. Ele disse: 

Os céus e a terra tomo hoje por testemunhas contra vós, de que te tenho proposto a vida e a 
morte, a bênção e a maldição; escolhe pois a vida, para que vivas, tu e a tua descendência, amando 
ao Senhor teu Deus, dando ouvidos à Sua voz, e achegando-te a Ele; pois Ele é a tua vida, e o 
prolongamento dos teus dias; para que fiques na terra que o Senhor jurou a teus pais, a Abraão, a 
Isaque, e a Jacó, que lhes havia de dar. 

 

116 Agora, a razão de eu estar lendo isso é porque a Bíblia claramente diz que Deus está 
absolutamente por trás de Sua Palavra para cumpri-La, e Ele exaltou a Sua Palavra acima do Seu 
próprio nome. Assim, portanto, as pessoas que invocam o nome do Senhor sem exaltar a Palavra e 
colocar a Palavra onde Deus A colocou estão em uma posição muito perigosa. 
 

117 Agora, este apelo que eu li aqui em Deuteronômio 30, saiu na época do êxodo e da entrada e é 
explicado por revelação divina no livro de Hebreus 3:7. Isso é o capítulo 3 e o versículo 7. Agora, 
observe que estamos trazendo isso direto de onde o irmão Branham tomou. Ele disse isso, 
Deuteronômio, dado duas vezes, temos a referência para esta hora, um tipo do nosso dia de hoje. 

 

118 Certo, no versículo 7. Depois de falar do fato dos dias de Moisés, levando-lhe para Jesus, que é o 
Filho de Deus, ele diz no versículo 7: 

Portanto, como diz o Espírito Santo: “Se ouvirdes hoje a Sua voz, não endureçais os vossos 
corações, como na provocação, no dia da tentação no deserto. Onde vossos pais Me tentaram, Me 
provaram, e viram por quarenta anos as Minhas obras. (O tentaram, veja, colocaram suas próprias 
coisas em primeiro lugar e disseram: “Ei, faça isso e faça aquilo, nós creremos em Ti, prova-me.”) Por 
isso Me indignei contra esta geração”, e disse: “Estes sempre erram em seu coração, e não 
conheceram os Meus caminhos. Assim jurei na Minha ira que não entrarão no Meu repouso”. Vede, 
irmãos, que nunca haja em qualquer de vós um coração mau e infiel, para se apartar do Deus vivo. 
Antes, exortai-vos uns aos outros todos os dias, durante o tempo que se chama Hoje, para que nenhum 
de vós se endureça pelo engano do pecado; porque nos tornamos participantes de Cristo, se 
retivermos firmemente o princípio da nossa confiança até ao fim. Enquanto se diz: “Hoje, se ouvirdes 
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a Sua voz, não endureçais os vossos corações, como na provocação”. Porque, havendo-a alguns 
ouvido, O provocaram; mas não todos os que saíram do Egito por meio de Moisés. Mas com quem se 
indignou por quarenta anos? Não foi porventura com os que pecaram, cujos corpos caíram no 
deserto? E a quem jurou que não entrariam no Seu repouso, senão aos que foram desobedientes? E 
vemos que não puderam entrar por causa da sua incredulidade. (Agora observe:) Temamos, pois, que, 
porventura, deixada a promessa de entrar no Seu repouso, pareça que algum de vós fica para trás. 

 

119 Agora, as pessoas não acreditavam realmente que elas estavam indo para o reino de Deus quando 
Ele ordenou para que eles fossem, porque se tivessem acreditado, teriam aceitado a Sua Palavra com 
relação a isso. E os sinais e os prodígios e os milagres haviam para provar que eles estavam indo. 
Então Ele disse: “Agora ouça, vamos entrar para espiar a terra lá fora”. E eles foram lá, 12 pessoas 
foram – eles – pelas doze tribos de Israel. E eles viram as pessoas e a multidão. E eles disseram: “Bem, 
nós somos gafanhotos aos seus olhos. Nós não podemos entrar e tomá-la”. E Josué e Calebe, somente 
os dois homens, trazendo de volta as uvas que eles tiveram que colocar em grandes varas entre os 
ombros dos homens, trazendo a fruta e disseram: “Aqui está o fruto da terra, graças a Deus, nós 
podemos ir e tomá-la. Eles são o pão para nós. Vamos, vamos lá, vamos lá”. E as pessoas chorando, e 
eles haviam reclamado aos berros, e eles não creriam. 
 

120 Se você não crê nisso, você não pode crer na Palavra. [“Isso mesmo”] Você não pode. Você está 
preso. Você pode ser morto por isso um dia. Mas me diga uma maneira melhor de morrer? Veja, eles 
nunca aprendem as maneiras de Deus. Qual era a Sua maneira lá no passado? Foi a mesma maneira 
quando Jesus veio. Paulo está pregando um êxodo. E ele disse: “Ouça a Sua voz”. Eu faço uma 
pergunta a você: quem em nome do bom senso estava fazendo a fala? Era Paulo. Então qual voz era a 
voz de Deus? A voz de Paulo. Vê? 

 

121 Isso é a mesma coisa hoje. O Senhor descerá com um Alarido. Não diz ser a voz Daquele que 
desce. Ele desce com o comando. E eu li uma e outra vez “Isto tenho ordenado a você”. Deuteronômio 
– Eu te ordenei, te ordenei, te ordenei. Em outras palavras, o que é um comando? É um preceito, é uma 
lei, é a Palavra de Deus, definitivamente provada ser a Palavra de Deus da boca de Deus. Moisés foi 
Deus para o povo. 

 

122 Um pequeno insignificante no Canadá disse: “Bem, isso é Deus”. Ele treme sobre isso porque ele 
quer ser algum figurão. Todo mundo fica em silêncio quando um garotinho entra na sala. Ele entra, eu 
saio. Eu não vou perder o meu tempo com esse tipo de coisa. Você diz: “Irmão Vayle, você é 
arrogante”. Chame do que quiser. Você tem a sua, eu tenho a minha. Você tem um estômago melhor 
do que eu tenho, evidentemente. Você gosta de alguém que reprove sobre o seu alimento. Eu prefiro 
ser como os meus filhos. Assim como sua mãe, que não consegue nem mesmo ficar se alguém respirar 
sobre isso. O que você está respirando esta manhã na sua alimentação? 

 

123 Temamos, pois, que, porventura, deixada a promessa de entrar no Seu repouso, pareça que 
algum de vós fica para trás. Porque também a nós foram pregadas as boas novas, como a eles, mas a 
palavra da pregação nada lhes aproveitou, porquanto não estava misturada com a fé naqueles que a 
ouviram. Porque nós, os que temos crido, entramos no repouso, tal como disse: “Assim jurei na 
Minha ira que não entrarão no Meu repouso”; embora as Suas obras estivessem acabadas desde a 
fundação do mundo. (Assim como a obra estava terminada, está terminada novamente em Cristo. E 
Paulo prega isso.) Porque em certo lugar disse assim do dia sétimo: “E repousou Deus de todas as 
Suas obras no sétimo dia”. E outra vez neste lugar: “Não entrarão no Meu repouso”. Visto, pois, que 
resta que alguns entrem nele, e que aqueles a quem primeiro foram pregadas as boas novas não 
entraram por causa da incredulidade. 

Ei, obbaa! Até mesmo qualquer um pode rejeitar a Palavra de Deus. Isso encontrará raiz onde 
isso pertence. Alguém irá dentro. É por isso que o irmão Branham disse: “Se não somos a Noiva, há 
uma Noiva lá fora em algum lugar”. Ele citou – ele citou a Bíblia. Aqui é onde ele cita isso. 

 

124 Determina outra vez um certo dia, hoje, dizendo por Davi, muito tempo depois, como está dito: 
“Hoje, se ouvirdes a Sua voz, não endureçais os vossos corações”. Porque, se Josué lhes houvesse 
dado repouso, não falaria depois disso de outro dia. Portanto, resta ainda um repouso para o povo de 
Deus. 
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Quando é que vai vir? Quando o Messias vem e eles O recusaram. Então Paulo se torna Deus 
para as pessoas. Um profeta levantou-se exatamente como Moisés, face a face na Coluna de Fogo. Eles 
recusaram Deus no Filho, não apenas um Profeta, o Filho de Deus, a própria manifestação da 
essencialidade do próprio Deus em uma forma humana. A Bíblia diz isso. Rejeitaram o... Paulo entra 
em cena, idêntico a Moisés. Novamente eles recusam isso. William Branham entra em cena, eles 
recusam isso. A Noiva vai, é claro, porque alguns não vão. Jesus tem os Seus apóstolos; Paulo tem os 
seus números, também. 
 

125 Agora eles estão à espera de Moisés e Elias por vir. Mas veja, eles virão, porque a terra foi 
prometida à Abraão e à semente. E você não pode encontrar maldição de Deus sobre os justos. Não 
senhor. E você está lidando com a família de Deus, e não com um bando de pessoas. Você não 
encontra quaisquer dos filhos de Deus amaldiçoados. Você não encontra nenhum que irá perder a 
Terra Prometida. Você não encontrará isso de modo algum. Eles terminarão ou na Nova Jerusalém ou 
simplesmente do lado de fora Dela. Eles não vão perder isso. Vê? Tudo bem. 

 

126 Agora: 
Porque aquele que entrou no Seu repouso, ele próprio repousou de suas obras, como Deus das 

Suas. 
Em outras palavras, ele está dizendo a eles para chegar ao ponto da perfeita justificação da fé, 

onde tudo é colocado sobre Jesus. E lembre-se, isso é colocado sobre Ele lindamente pelo fato de que o 
próprio Paulo foi vindicado. 

 

127 Tudo bem. Agora vamos para Atos capítulo 13 só por um segundo novamente. Atos 13 e no 
versículo 48. Ele diz: 

E os gentios, ouvindo isto, alegraram-se, e glorificavam a Palavra do Senhor; e creram todos 
quantos estavam ordenados para a vida eterna. 

Agora, vamos para João 6:44. E ele diz: 
Ninguém pode vir a Mim, se o Pai que Me enviou o não trouxer; e Eu o ressuscitarei no último 

dia. 
 

128 Agora, com isso, Hebreus 12:22-29. Temos lido isso: 
Mas chegastes ao monte Sião, (chegastes até o fim) vede que não rejeiteis ao que fala; (Agora 

preste atenção:) porque, se não escaparam aqueles que rejeitaram o que na terra os advertia, muito 
menos nós, se nos desviarmos Daquele que é dos céus; (não fala, mas é do céu) a voz do qual moveu 
então a terra, mas agora anunciou, dizendo: “Ainda uma vez comoverei, não só a terra, senão 
também o céu”. E esta palavra: “Ainda uma vez, mostra a mudança das coisas móveis, como coisas 
feitas, para que as imóveis permaneçam”. Por isso, tendo recebido um reino que não pode ser 
abalado, retenhamos a graça, pela qual sirvamos a Deus agradavelmente, com reverência e piedade; 
porque o nosso Deus é um fogo consumidor. 

129 Agora observe que Paulo levou-os em Hebreus, desde os profetas até a Nova Jerusalém. E no 
tempo da Nova Jerusalém há uma outra voz falando. Agora, ele disse: “Acautelai-vos, para que não 
rejeiteis a voz”. O que significa que você rejeita a Deus e não têm a compreensão do que Deus está 
fazendo. E Deus só pode ser adorado e servido através de um profeta. Deus só pode ser conhecido 
através de um profeta, porque o homem de sua livre e espontânea vontade recusou a Deus face a face. 
 

130 E agora eles viram e dizem: “Ei, eu vou falar com Deus face a face, não me fale de um homem”. 
Você... Bem, ei, olhe, esqueça. Eles estão mortos. Aqueles que rejeitaram Noé morreram. Aqueles que 
rejeitaram a Cristo morreram. Em qualquer época que Deus traz um profeta, Ele tem que trazer o juízo. 
E o juízo está nos dois lados da moeda, bênção e maldição. Amaldiçoando aqueles que não creem. Em 
outras palavras, eles interpretam a Palavra de Deus eles mesmos rejeitando-A, enquanto aqueles que 
creem, interpretam a Palavra de Deus ao crer Nela. Exatamente verdade. Não há nenhuma maneira de 
você poder se esquivar disso. 

 

131 Agora, é para isto então que nós estamos nos dirigindo, é para isso que estamos olhando. 
Estamos olhando para 1ª Pedro. Não que você não saiba. 1ª Pedro capítulo 4. Observe 17-19: 

Porque já é tempo que comece o julgamento pela casa de Deus; e, se primeiro começa por nós, 
qual será o fim daqueles que são desobedientes ao evangelho de Deus? E, se o justo apenas se salva, 
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onde aparecerá o ímpio e o pecador? Portanto também os que padecem segundo a vontade de Deus 
encomendem-Lhe as suas almas, como ao fiel Criador, fazendo o bem.  
 

132 Agora ele está dizendo a você aqui, que neste mundo você terá aflições. Neste mundo você vai 
ser julgado. Isso não é maldição. Isso é a formação do caráter. Agora, Paulo disse: “O juízo começa na 
casa de Deus”. O que há na casa de Deus para receber? Ela tem que receber Cristo, a Palavra. Porque 
você não pode separar os dois e mudá-los. Ela sempre começa com essa Palavra vindicada que vem de 
Deus. Então o juízo começa aí. E, o justo não pode ser destruído. Não senhor. Eles não podem ser 
amaldiçoados. Eles não podem ser tirados da presença do Deus Todo-Poderoso. Não há nenhuma 
maneira disso poder ser feito. 
 

133 Agora, este não é outro senão Apocalipse capítulo 3:14-22:  
E ao anjo da igreja que está em Laodicéia escreve: Isto diz o Amém, a testemunha fiel e 

verdadeira, o princípio da criação de Deus: Conheço as tuas obras, que nem és frio nem quente; quem 
dera foras frio ou quente! (Bem na casa de Deus. Começa bem aí) Assim, porque és morno, e não és 
frio nem quente, vomitar-te-ei da Minha boca. Como dizes: Rico sou, e estou enriquecido, e de nada 
tenho falta; e não sabes que és um desgraçado, e miserável, e pobre, e cego, e nu; aconselho-te que de 
Mim compres ouro provado no fogo, para que te enriqueças; e roupas brancas, para que te vistas, e 
não apareça a vergonha da tua nudez; e que unjas os teus olhos com colírio, para que vejas. 

 

134 Ei, o que Ele está fazendo? Você acha que ele está falando com um monte de indivíduos que 
estão nesta condição e que não irão ouvir? Há um monte aí que pode ouvir. O juízo começa na casa de 
Deus. E esta é a casa de Deus. E lembre-se, na casa de Deus está um campo. Porque você pode 
misturar as suas metáforas quando você estiver falando sobre isso. Você pode ir de uma árvore para 
um animal, para um arbusto, para uma casa, para Deus e sabe mais o quê; para uma estrela; qualquer 
coisa. Não importa como você faz. Você mistura todos eles. Mas todos eles apontam para a mesma 
coisa. Então você tem uma igreja composta de duas vinhas. Você tem a árvore da vida, o fluxo da vida, 
com o Cordeiro da vida – a vida do Cordeiro. 
 

135 Agora observe, Ele diz aqui: 
...Aconselho-te que de Mim compres... e não apareça a vergonha da tua nudez; e que unjas os 

teus olhos com colírio, para que vejas. (Agora observe:) Eu repreendo e castigo a todos quantos amo; 
sê pois zeloso, e arrepende-te. 

A mudança de mente. Uma nova instrução. Porque lembre-se, o seu culto a Deus e o seu amor a 
Deus vem da Palavra que é inadulterada. Judas, a semente da serpente tinha um amor por Jesus. E não 
me diga que ele não tinha. Ele carinhosamente beijou-Lhe. Ele gostava Dele. Ele fez milagres. Ele 
ressuscitou os mortos. Mas ele era semente da serpente. Ele tinha que ser. Do contrário, como Satanás 
poderia possuí-lo completamente? Como pode o Anticristo no tempo do fim não ser semente da 
serpente? Por favor. Não há maneira alguma de ele não poder ser. Ele tem que ser dessa linhagem. 

 

136 Agora: 
Eis que estou à porta, e bato; se alguém ouvir a Minha voz, e abrir a porta, entrarei em sua 

casa, e com ele cearei, e ele Comigo. 
Neste momento você vai para Mateus capítulo 25, e você encontrará cinco virgens prudentes e 

você encontrará cinco virgens néscias. E a chamada é para sair e vê-Lo, contemplá-Lo. Todas elas 
virão correndo para fora, mas aquelas que não O contemplarem perdem-No porque não têm a Palavra, 
o vaso no qual o azeite está, a fim de dar a revelação. Elas possuem uma palavra errada. 

 

137 Agora, vamos dizer que o mensageiro entre em cena. Como vamos saber que nós iremos 
contemplá-Lo? Porque Ele dá o sinal do profeta. E, portanto, vemo-Lo pela Palavra. Exatamente como 
quando Samuel teve absolutamente uma visão quando tudo que ele fez foi ouvir. É por isso que a 
Bíblia diz para ser cuidadoso sobre como você ouve, não o que você ouve. É melhor ouvir com o 
entendimento, isto é, a um homem vindicado, uma Mensagem vindicada. Então você estará ouvindo 
direito. Se você realmente não aceitar isso, você simplesmente diz: “Bem, eu estou olhando para mais 
adiante, sabe, e esses homens tem algo, também”. Olhe, não perca o seu tempo com essas coisas. 
Acabou. Não desperdice o seu tempo. Não discuta, caminhe. 
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138 Eis que estou à porta, e bato; se alguém ouvir a Minha voz, e abrir a porta, entrarei em sua 
casa, e com ele cearei, e ele Comigo. 

Agora ouça, Eva abriu uma porta para o sujeito errado. “As Minhas ovelhas ouvem a Minha 
voz”. Eles abrem a porta. João quando ouviu uma voz virou-se para ver a voz. O que isso quer dizer? 
Ver o que está acontecendo, a fim de verificar o caráter: Isso é Deus ou é o diabo? Garoto muito 
complicado. Ele sabia para onde ir. Ele – ele escreveu 1ª João, cinco capítulos. Ele sabia tudo sobre o 
Anticristo. Ele sabia o que se alinhava com a Palavra. 

 

139 Isso é o que ele disse: “Qualquer um que não me ouve não é de Deus”. Qualquer um que não 
ouve – qualquer um que não ouvir a Pedro não é de Deus. Ninguém ouvirá Paulo. Agora, aqueles – 
esses garotos se davam muito bem. São as pessoas ao redor deles que tentam fazer alguma coisa, disse: 
“Bem Paulo, você sabe que você é maior do que Pedro”. “Pedro, você é maior do que Paulo”. Você 
abre a porta, isto, aquilo e aquela outra coisa. Assim, a igreja de Roma que tem um sujeito que é – é – 
que não era – ele, porque eles não estão – eles não estão na fundação, eles estão na plataforma. Bate 
primeiro dessa maneira, daquela maneira, a igreja vacilou, sem fundamento. Tudo do poço. 
 

140 A igreja católica governa hoje mesmo pelo fato de que eles permitem que todas as doutrinas 
pagãs entrem. Eles dizem a você claramente que eles foram para a América do Sul, tomaram a 
doutrina pagã, foram para o Haiti, tomaram a doutrina pagã, foram para a África, tomaram a doutrina 
pagã. Agora, a igreja católica não tem uma doutrina. Eles são mentirosos. Tente dizer você que eles 
têm uma doutrina. Eles não têm doutrina. Tudo que eles têm é corrupção. Deuses pagãos – 
mitologia. Não tem nada para se apoiar. O papa ouvirá vozes, certamente. Deus o deixará ouvir vozes 
também. 

 

141 Ao que vencer lhe concederei que se assente Comigo no Meu trono; assim como Eu venci... 
Este é o tempo do fim. E Ele está falando para a Igreja. E você vai notar aqui que eles estão 

estabelecidos perfeitamente para a maldição ou para a bênção. Porque Ele disse: “Ei, você pode sentar 
no Meu trono”. E quanto àqueles que não sentam? Bem, há um entre eles, a virgem néscia, o que dizer 
do resto? Eles vão para o Lago de Fogo. Vê? 

 

142 Agora, aqui em Hebreus capítulo 12, veja o que ele diz, começando no versículo 11: 
Na verdade, toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo, senão de tristeza, mas depois 

produz um fruto pacífico de justiça nos exercitados por ela. Portanto, tornai a levantar as mãos 
cansadas, e os joelhos desconjuntados, e fazei veredas direitas para os vossos pés, para que o que 
manqueja não se desvie inteiramente, antes seja sarado. Segui a paz com todos, e a santificação, sem 
a qual ninguém verá o Senhor; tendo cuidado de que ninguém se prive da graça de Deus, e de que 
nenhuma raiz de amargura, brotando, vos perturbe, e por ela muitos se contaminem. E ninguém seja 
devasso, ou profano, como Esaú, que por uma refeição vendeu o seu direito de primogenitura. Porque 
bem sabeis que, querendo ele ainda depois herdar a bênção, foi rejeitado, porque não achou lugar de 
arrependimento, ainda que com lágrimas o buscou. 

Agora, o que ele está dizendo a você aqui? Isto é o que leva até o tempo do fim. Deus entrando 
em cena corrigindo o Seu povo. E na correção, é uma correção difícil porque ela começa na mente, 
onde você literalmente vomita tudo o que você já teve sobre o que você acreditava. 

 

143 Tenho dito já há muito tempo, que é por isso que as pessoas jamais poderiam entender o livro 
das Eras da Igreja, quando eu escrevi para o irmão Branham, não apenas com a aprovação dele, mas 
ele o leu e o corrigiu. Enviei-o de volta para ele após a última correção e veio de volta para a 
impressão. Eles pensaram que isso estava errado. Por quê? Porque eles não podiam se arrepender. 
[“Amém”] O que significa que eles não podiam mudar as suas mentes. Quantas pessoas colocaram o 
seu ouvido depois na porta e foram atados ali por Satanás? Não sei. Isso é assunto seu. Não estou lhes 
chamando de semente da serpente, isso e aquilo. Estou apenas dizendo o que aconteceu. 
 

144 Agora este homem Esaú, aqui, não podia aceitar a correção. Então ele vendeu. Agora você vai 
notar que por toda Israel houve aqueles que nunca se venderam. Nunca se venderam. Quando as fichas 
caíram e os tempos difíceis vieram, eles sofreram por causa dos que venderam. E quando isso veio até 
a igreja, a Noiva Igreja, começando em Éfeso houve aqueles que nunca se venderam. Mas eles sempre 
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sofreram por causa dos que venderam. Certamente. Sempre houve uma mistura aí. Mas observe que 
Deus nunca põe uma maldição sobre o Seu povo. Ele não fará isso. 

 

145 Agora, como eu disse aqui, esta ilustração sobre Esaú, e da correção que as pessoas rejeitaram, 
precede o Arrebatamento e a Grande Tribulação. Isso realmente precede. Aqui em Romanos capítulo 
2, versículos 1-6. E lembre-se que isto está baseado em Paulo pregando sobre como o pecado entrou 
no mundo, como foi na época do dilúvio, e como foi na época de Jesus, o Cristo. 

 

146 Agora ele diz aqui no capítulo 2: 
Portanto, és inescusável quando julgas, ó homem, quem quer que sejas, porque te condenas a ti 

mesmo naquilo em que julgas a outro; pois tu, que julgas, fazes o mesmo. E bem sabemos que o juízo 
de Deus é segundo a verdade sobre os que tais coisas fazem. E tu, ó homem, que julgas os que fazem 
tais coisas, cuidas que, fazendo-as tu, escaparás ao juízo de Deus? Ou desprezas tu as riquezas da Sua 
benignidade, e paciência e longanimidade, ignorando que a benignidade de Deus te leva ao 
arrependimento? Mas, segundo a tua dureza e teu coração impenitente, entesouras ira para ti no dia 
da ira e da manifestação do juízo de Deus; O qual recompensará cada um segundo as suas obras; a 
saber: (Agora ouça, de onde vem tudo isso? Isso veio lá detrás aqui no versículo 21, capítulo 1. 
“Porque...”. Não, aqui no 1:18) ...Porque do céu se manifesta a ira de Deus sobre toda a impiedade e 
injustiça dos homens, que detêm a verdade em injustiça. 

 

147 Então o que eu estou tentando te mostrar aqui é que tem que haver alguma razão para Deus 
amaldiçoar e entrar em cena e julgar. E julgar contrariamente, e uma condição julga contra, e uma 
outra condição julga por isso. Porque você pode ver que você tem uma multidão mista. Nunca houve 
uma mudança sob qualquer meio ou forma. Tudo bem. Você está bem consciente, então, eu espero que 
pelo menos você esteja, do que eu estou – de onde eu estou vindo. É o seguinte: o juízo só pode vir em 
um momento de confronto com um alerta em que o crente, o crente manufaturado e o incrédulo são 
confrontados com a Palavra revelada de Deus. 
 

148 Agora, posso levar isso de volta ao Éden. Gênesis 1:26-29. A ira de Deus revelada e o juízo vem. 
Tem que vir sempre a uma juntura, um momento especial. Ele não pode vir de outra forma. É o que o 
irmão Branham categoricamente disse sobre as Sete Eras da Igreja. Ele – bem eles – ele disse: “O fim 
acaba em apostasia”. Só há algumas pessoas que restam. Ele envia um mensageiro em cena. Eles 
rejeitam o mensageiro. Eles rejeitam a Palavra. Deus cinge o Seu mensageiro. Leva-o embora na 
morte. Coloca-o aqui em cima, debaixo do altar, coloca-o em um paraíso, e então Deus envia um juízo, 
bang-bang-bang. 

 

149 Então ele disse: “Um novo mensageiro entra em cena com a nova Palavra de Deus”. Cada 
tempo em particular é uma juntura, é um período de crise. Você não pode obter isso de outra forma. 
Então, no final, a grande junção dos períodos como o de Moisés, como o de Jesus. Nem com Paulo, 
Jesus. Paulo começou a – depois mais tarde. É no final da era de Paulo que um mensageiro vem 
idêntico ao apóstolo Paulo. É aí então que o juízo cai. 

 

150 Agora, se William Branham está na mesma categoria que Paulo, o juízo tem que vir. Porque se 
ele foi o profeta, ele foi cingido. Certo? Agora esta geração deve de ser julgada; esta era. Mas a Noiva 
não será julgada. Tudo bem, vamos voltar a Gênesis. E estamos em Gênesis 1:26-29. E aqui diz: 

E disse Deus: Façamos o homem à Nossa imagem, conforme a Nossa semelhança; e domine 
sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o gado, e sobre toda a terra, e sobre todo o 
réptil que se move sobre a terra. E criou Deus o homem à Sua imagem; à imagem de Deus o criou; 
homem e mulher os criou. (que é de uma forma espiritual) E Deus os abençoou, e Deus lhes disse: 
Frutificai e multiplicai-vos, e enchei a terra, e sujeitai-a; e dominai sobre os peixes do mar e sobre as 
aves dos céus, e sobre todo o animal que se move sobre a terra. E disse Deus: Eis que vos tenho dado 
toda a erva... (E assim por diante) 

 

151 Tudo bem. Observe em [Gênesis] 2:15, 17: 
O Senhor colocou o homem no jardim... (Agora ele está e uma forma humana, uma forma física) 

...Mas da árvore do conhecimento do bem e do mal, dela não comerás; porque no dia em que dela 
comeres, certamente morrerás. 
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152 Agora, esses filhos desobedeceram. Olhe para o resultado. Gênesis 3:14. 
Então o Senhor Deus disse à serpente: Porquanto fizeste isto, maldita serás mais que todos os 

animais domésticos, e mais que todos os animais do campo; sobre o teu ventre andarás, e pó comerás 
todos os dias da tua vida. 

Ele disse isso para a serpente, um animal que saiu do solo: “Você está amaldiçoado”. 
 

153 Gênesis 3:17-19: 
E a Adão disse: Porquanto deste ouvidos à voz de tua mulher, e comeste da árvore de que te 

ordenei, dizendo: Não comerás dela, maldita é a terra por causa de ti; com dor comerás dela todos os 
dias da tua vida. Espinhos, e cardos também, te produzirá; e comerás a erva do campo. No suor do 
teu rosto comerás o teu pão, até que te tornes à terra; porque dela foste tomado; porquanto és pó e em 
pó te tornarás. 

 

154 Agora observe Gênesis 1:11-12: 
E disse Deus: Produza a terra erva verde, erva que dê semente, árvore frutífera que dê fruto 

segundo a sua espécie, cuja semente está nela sobre a terra; e assim foi. E a terra produziu erva, erva 
dando semente conforme a sua espécie, e a árvore frutífera, cuja semente está nela conforme a sua 
espécie; e viu Deus que era bom. (E foi muito, muito bom. E foi assim.) 

 

155 Então vamos aqui para o 20 e 21: 
E disse Deus: Produzam as águas abundantemente... (e elas produziram. E o versículo 2:) E 

Deus criou as grandes baleias... (e por aí vai. E Deus abençoou-os, assim por diante, multiplicando. E, 
em seguida, no 24 Ele abençoou a terra) E disse Deus: Produza a terra alma vivente conforme a sua 
espécie; gado, e répteis e – (e todas essas coisas ali sobre a terra. Agora em Gênesis 2:7:) E Deus – o 
Senhor Deus formou o homem do pó da terra... (Ele é barro, também) e soprou em suas narinas o 
fôlego da vida; e o homem foi feito alma vivente. (Então o homem é água e barro. Assim como tudo 
mais. Agora no 22 e 23:) E da costela que o Senhor Deus (Capítulo 2) tomou do homem, formou uma 
mulher, e trouxe-a a Adão. E disse Adão: Esta é agora osso dos meus ossos, e carne da minha carne... 
(E assim ela é parte da terra também, porque ela... exatamente a mesma coisa. Agora em 3:19 Ele 
disse:) No suor do teu rosto comerás o teu pão, até que te tornes à terra; porque dela foste 
tomado... (você é barro, você é pó) porquanto és pó, e pó te tornarás. 

 

156 Agora observe, a maldição estava sobre a terra, não sobre os filhos de Deus que estavam em 
Adão. A maldição estava sobre a terra, não estava sobre Adão, não estava sobre Eva. A Bíblia 
distintamente diz: “Como em Adão todos morrem, assim em Cristo todos serão vivificados”. E isso 
não é uma maldição. 
 

157 Agora, aqui está o fato. Aqui em Gálatas capítulo 3, lemos isso para você, 13-18: 
Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-Se maldição por nós; porque está escrito: 

Maldito todo aquele que for pendurado no madeiro. 
Observe que o madeiro foi amaldiçoado. Qualquer coisa tirada da terra. O corpo de Cristo 

recebeu uma maldição feita da terra. Assim como o seu e o meu, mas diferente por causa dos genes 
Nele; eles eram puros. 

 

158 Para que a bênção de Abraão chegasse aos gentios por Jesus Cristo, e para que pela fé nós 
recebamos a promessa do Espírito. Irmãos, como homem falo; se a aliança de um homem for 
confirmada, ninguém a anula nem a acrescenta. (Em outras palavras, uma vez que uma aliança está 
ligada não há nada que você possa fazer sobre isso.) Ora, as promessas foram feitas a Abraão e à sua 
descendência. Não diz: E às descendências, como falando de muitas, mas como de uma só: E à tua 
descendência, que é Cristo. Mas digo isto: Que tendo sido a aliança anteriormente confirmada por 
Deus em Cristo, a lei, que veio quatrocentos e trinta anos depois, não a invalida, de forma a abolir a 
promessa. Porque, se a herança provém da lei, já não provém da promessa; mas Deus pela promessa 
a deu gratuitamente a Abraão. 
 

159 O que ele está dizendo aqui? Ele está lhe dizendo: “Olhe, a coisa toda vai voltar para a promessa 
da aliança, de volta ao Jardim do Éden, para a semente”. E havia apenas uma semente de Abraão. Ele 
está tipificando agora, e isso irá surgir em Cristo. Aí é onde a promessa está e isso não está em nenhum 
outro lugar. E é só Nele que a maldição é removida porque Ele tomou o barro sobre Si. Ele mesmo se 
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tornou carne. E sem nenhuma diferença de Adão. Do pó vieste e ao pó voltará. Tudo o que Jesus Cristo 
tinha em Seu corpo absolutamente veio da terra. Porém Ele não tinha nada misturado, porque o óvulo 
era puramente humano e foi pura – o espermatozoide foi pura criação de Deus. 

 

160 Agora, vamos voltar a Gênesis capítulo 4 e vamos para 8-12: 
E falou Caim com o seu irmão Abel; e sucedeu que, estando eles no campo, se levantou Caim 

contra o seu irmão Abel, e o matou. E disse o Senhor a Caim: Onde está Abel, teu irmão? E ele disse: 
Não sei; sou eu guardador do meu irmão? E disse Deus: Que fizeste? A voz do sangue do teu irmão 
clama a Mim desde a terra. E agora maldito és tu desde a terra, (Exatamente como a serpente. Agora, 
como em Adão, todos morreram, mas não amaldiçoados. Este homem está amaldiçoado. Todo mundo 
ganha vida em Cristo. Se isto não é a semente da serpente e ele é um filho de Adão, Caim não pertence 
ao registro da anti-fé. Você não pode fazer isso. Observe, ele é amaldiçoado sobre a terra) que abriu a 
sua boca para receber da tua mão o sangue do teu irmão. (Agora observe) Quando lavrares a terra, 
não te dará mais a sua força; fugitivo e vagabundo serás na terra. Então ele disse: minha punição é 
maior do que eu posso suportar. 

 

161 Agora observe, com este versículo 12, nós voltamos para Gênesis 3:17-19. E note que aqui diz: 
“Adão, por sua causa a terra é amaldiçoada”. E ela é. E aqui diz como. “Ela irá fazer você suar para 
lavrar essa terra e produzir o seu sustento. E quando você suar e labutar para produzir o seu sustento, 
tenho novidades para você, os  espinhos e cardos irão saltar para cima e fazer tudo o que puderem para 
deslocar tudo que você estiver dependendo de comida”. Porque você não pode comer espinhos e 
cardos. Ele disse: “Você terá realmente que suar”. A terra não será boa para você. 
 

162 Agora, observe aqui então, mais uma vez, Gênesis 4:10 e 11. “O sangue do teu irmão, clama”, 
porque desceu à terra para onde não deveria estar. “Agora maldito és tu desde a terra. Você está 
amaldiçoado, e quando você cultivar a terra ela não produzirá de agora em diante sua – a ti sua força”. 

 

163 Agora, em Gênesis 3 a terra iria produzir sua força sob condições adversas. Mas sob Gênesis 4, 
você irá descobrir que esta raça da serpente, este povo que é amaldiçoado, a terra tem agora uma 
maldição sobre eles, o que significa que a terra irá combatê-los e não lhes cederá os seus segredos e 
aquilo que está dentro dela – a bondade que deve estar constantemente conosco. 

 

164 Agora, com isso eu quero ler aqui em Apocalipse capítulo 6:12-17. 
E, havendo aberto o sexto selo, olhei, e eis que houve um grande tremor de terra; e o sol tornou-

se negro como saco de cilício, e a lua tornou-se como sangue; (O que a terra está fazendo? 
Levantando-se contra às pessoas) e as estrelas do céu caíram sobre a terra, como quando a figueira 
lança de si os seus figos verdes, abalada por um vento forte. E o céu retirou-se como um livro que se 
enrola; e todos os montes e ilhas foram removidos dos seus lugares. E os reis da terra, e os grandes, e 
os ricos, e os tribunos, e os poderosos, e todo o servo, e todo o livre, se esconderam... (Isso é o melhor 
que eles poderiam fazer.) 

 

165 A terra se virou sobre eles. Deus disse: “Por causa do que você tem feito” e o sangue justo de 
Abel tipifica Cristo. E nesta era eles crucificaram novamente o Filho de Deus para eles mesmos, 
expondo-O à ignomínia. A terra gira sobre eles como fez quando Jesus morreu, o sol tornou-se 
enegrecido, a terra começa a tremer, e o véu foi rasgado de alto a baixo. No tempo do fim você verá os 
cataclismos sob o Sexto Selo. 
 

166 Apocalipse 8, e eu poderia ler muitos mais, 7-13. 
E o primeiro anjo tocou a sua trombeta, e houve saraiva e fogo misturado com sangue, e foram 

lançados na terra, que foi queimada na sua terça parte; queimou-se a terça parte das árvores, e a 
erva queimada. E o segundo anjo... e um grande monte ardendo em fogo foi lançado no mar... E as 
criaturas no mar morreram; e perdeu-se a terça parte das naus, e o mar se torna sangue. (Número 10) 
...e caiu do céu uma grande estrela ardendo como uma tocha, e caiu nos rios. E isso tornou as águas 
em Absinto e amargura... (E no número 12) O sol – a terça parte do sol, e a terça parte da lua, e a 
terça parte das estrelas; para que a terça parte deles se escurecesse, e a terça parte do dia não 
brilhou mais... Anjos voando pelos céus. Ai, ai, ai. 
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“Fumaça chegando a um poço sem fundo”. Pestilência; pessoas morrendo, mordendo as suas 
línguas de dor, querendo morrer, clamando para morrer, tentando morrer e não podem morrer, 
amaldiçoando a Deus. Cainitas. Assim como Caim. Certo. 
 

167 Apocalipse 9:1. 
A estrela caiu por terra: o poço do abismo se abriu.  
Todas essas coisas que mencionamos aí. Além disso, Apocalipse 19, Cristo volta à terra. Além 

disso, Apocalipse capítulo 11 e versículo 18: 
E iraram-se as nações, e veio a Tua ira, e o tempo dos mortos, para que sejam julgados, e o 

tempo de dares o galardão aos profetas, Teus servos, e aos santos, e aos que temem o Teu nome, a 
pequenos e a grandes, e o tempo de destruíres os que destroem a terra. 

168 Eu quero lhe dizer uma coisa, não é o povo de Deus que destrói a terra. E a terra gira em torno 
deles. O povo de Deus não era aquele grupo científico que tinha o Éden de Satanás tudo planejado por 
esperteza na ciência. De nenhuma maneira, meio e forma. Agora você tem todas as pessoas tentando 
salvar a terra. Eles estão correndo por aí, Green Peace, e Green isso e Green aquilo e tudo mais. É 
tarde demais. Tentando passar pelas leis. Tarde demais. Porque se você passar pelas leis hoje para 
tentar resgatar esta terra, metade das pessoas morreriam de fome agora mesmo. A Terra não pode se 
limpar mais. Está consumado. A terra não pode produzir. 
 

169 O que aconteceu com Sadam? Ele transformou todos os poços perdidos. Agora, o que vai 
acontecer? Ácido sulfúrico está no ar. As pessoas vão morrer de – de – do enxofre. O Golfo – o Golfo 
está se enchendo com o petróleo bruto que cai para o fundo e forma um pavimento de asfalto, nenhum 
peixe pode sobreviver. Ele é um dos caras na Bíblia. Ele é um daqueles – os muçulmanos, os crentes 
islâmicos que simplesmente mudam, chamam Deus de o único verdadeiro Deus e chamam-No de Alá, 
o nome do seu próprio Deus; tiraram os primeiros cinco livros da Bíblia e disseram que os judeus estão 
todos confusos. “Nós somos os filhos de Deus”. 

 

170 Você tem pregadores hoje mesmo. Leia a última Revista da Fé, você verá ali. Onde eles estão 
todos falando sobre a Babilônia, como que a Babilônia será reconstruída. Será que eles não – não 
sabem que o irmão Branham disse que a Babilônia é a misteriosa Babilônia que é Roma? Oh, que me 
importa se Sadam dissesse: “Eu sou Nabucodonosor e eu vou construir Babilônia”. Tolice! É melhor 
ouvir aos sionistas, porque eles irão construir Jerusalém, o templo e por volta de 1992. Então, quem 
vai passar e assumir? O velho jovem papa. 

 

171 Tenho sido criticado por chamar de velho jovem papa. Eu deveria ser bom, sabe. Cuidadoso, 
sabe. [Risos – Trad.] Oh, seus estúpidos idiotas, saiam do meu pelo. Não se preocupe em me telefonar. 
Eu vou cortar você como eu cortarei o último sujeito. Eu fui bom no passado, muito bom. Pelo menos 
Bill e Mary pensaram que eu era bom; minha esposa achou que eu era bom. Eu estava meio triste de 
ter-lhe cortado, porque ele não fez nenhum mal. Mas eu estou farto desses sujeitos “inócuos” e 
“inocentes”. Eles entram em sua casa e a deixam em chamas. “Oh, eu não quis dizer isso, eu não 
queria dizer isso”. Ei, minha casa incendiou. Oh, você não quis dizer isso? Bem, isso é ótimo. Eu agora 
não tenho uma casa. Não seja estúpido, irmão e irmã. Você está lutando por sua vida, garoto. Não seja 
mal lá fora e tomar as pessoas e espetá-las. Eu não estou dizendo isso. Mas é melhor ter coragem de se 
levantar e ser contado. 

 

172 Ou você não pertence a Paulo. Bem, ele – ele é um servo de Deus. O Espírito Santo disse: 
“Separa-me Paulo e Barnabé”. Barnabé ouviu a multidão errada e Paulo disse: “Fora”. Ele não disse: 
“Você é semente da serpente”, ele apenas disse: “Saia”. Não é possível usá-lo. Como poderia? O 
sujeito deu a volta pregando a circuncisão, quando Cristo foi circuncidado para...?... Não é pôr fora um 
pouco de sua carne, mas é a circuncisão do seu coração e da sua mente. Você não circuncida o seu 
coração a menos que você circuncide a sua mente. Ha, vamos, vamos, vamos, vamos, vamos. Eu 
poderia ilustrar isso, mas não há muito tempo. Certo. 

 

173 Ouça. Como poderia este homem Caim ser um filho de Adão? 1ª Jo 3:12 disse que ele é filho do 
maligno. Mas o Novo Testamento não é apenas a nossa única fonte. Nós voltamos aqui no capítulo 32 
de Deuteronômio que lemos – uma grande parte dele. Ele disse: 
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Goteje a minha doutrina como a chuva, destile a minha palavra como o orvalho, como chuvisco 
sobre a erva e como gotas de água sobre a relva. Porque apregoarei o nome do Senhor; engrandecei 
a nosso Deus. Ele é a Rocha, cuja obra é perfeita, porque todos os Seus caminhos justos são; Deus é a 
verdade, e não há Nele injustiça; justo e reto é. Corromperam-se... 

 

174 Corromperam-se? Moisés disse: “Dá ouvidos, ó céus, e eu falarei. Ouça Deus, eu falarei. Anjos 
sejam minhas testemunhas. Agora ouça a terra”. Aquele homem estava desafiando o mundo inteiro de 
que ele era a voz de Deus e de pé ali sabendo que ele ia dizer exatamente o que Deus tinha a dizer. Ele 
disse: “Desistam disso se eu estou fora da Palavra”. Ei, ouça, você tem que ter algo para fazer isso, 
[“Isso mesmo”] ou garoto, você é um charlatão. É melhor ter alguma coisa. Moisés tinha. Ele disse: “A 
minha doutrina deve cair como a chuva, o meu discurso distila como o orvalho, como chuvisco sobre a 
erva e as chuvas sobre a relva”. 

 

175 Ouça pessoal, se vocês querem crescer – e há uma promessa sobre isso – é melhor você ficar 
com o que eu tenho a dizer. Se você quer ser alimentado, se você quer viver, se você quer chegar a este 
lugar... Lembre-se que Pedro chamou as pessoas de ervas. Ele disse que se você quer algo é melhor 
você entender o que eu tenho a dizer. 
 

176 Agora eu vou publicar o nome do Senhor, e ele disse que é melhor você atribuir grandeza ao 
nosso Deus, Ele é a Rocha, Sua obra é perfeita, Seus caminhos são juízo, Sua Palavra é uma Palavra 
julgadora logo de cara. Não me interessa se alguém estava lá para buscá-la ou não. Assim que Sua 
Palavra sai não há ninguém lá, então alguém se levanta. Isso é o que sempre acontece. Deus teve que 
enviar a Sua Palavra antes que haja um homem sobre a terra. Sua Palavra já estava lá. Assim que eles 
puseram a Palavra ali, a semente da serpente veio e fez assim e assim. E o povo de Deus fez assim e 
assim. Bem ali a Palavra é uma Palavra de julgamento. Ele é uma Rocha, e assim por diante. 

 

177 Corromperam-se contra Ele; sua mancha não é a mancha dos Seus filhos; (Isso não deveria 
haver de modo algum. A mancha que eles têm não é do Deus Todo-Poderoso) geração perversa e 
distorcida é. Recompensais assim ao Senhor, povo louco e ignorante? Não é Ele teu Pai que te 
adquiriu, te fez e te estabeleceu? 

Agora mesmo Ele está falando aí com todo mundo, exatamente como Paulo fez. Porque Paulo 
disse: “Nele vivemos, nos movemos e temos nossa existência e somos Seus filhos”. Você vai me dizer 
que cada pessoa nesta terra é um filho de Adão? De jeito nenhum, porque Caim era filho da serpente. 
Você está olhando para o fato de que desde a época de Abraão a eleição se estabeleceu perfeitamente. 
Abraão, irmão e irmã, é apenas um tipo da eleição, porque assim como Noé foi o último e verdadeiro 
ser humano sem uma esposa, um verdadeiro ser humano, não havia mais seres humanos verdadeiros. 
Não-não. Todos se misturaram. Todos. 

 

178 Lembra-te dos dias da antiguidade, atenta para os anos de muitas gerações: pergunta a teu pai, 
e ele te informará; aos teus anciãos, e eles te dirão. 

Do que ele está falando? Ele está dizendo a Israel: “Ouça, volte aos princípios”. Ele está falando 
do futuro. Olhe para este tempo de volta. Em outras palavras, ele está dizendo: “Olhe, há um povo 
absolutamente que é de Deus e que receberá as bênçãos do Deus Todo-Poderoso”, e isso tem a ver 
cada vez em particular com uma Terra Prometida. Agora observe isso. Ele deu a Palavra no Éden. Eles 
A rejeitaram, eles perderam o reino de Deus estabelecido na terra. Mesmo que fisicamente eles não 
estivessem nela para começar, eles foram colocados lá mostrando a você como um ser humano 
começará a vir a este lugar. Isso tem a ver com a terra a cada momento. Vê? 

 

179 Agora, aqui está a resposta exata para o dilúvio. Gênesis 6. Observe o que aconteceu no dilúvio. 
E aconteceu que, como os homens começaram a multiplicar-se sobre a face da terra, e lhes 

nasceram filhas, viram os filhos de Deus que as filhas dos homens eram formosas; e tomaram para si 
mulheres de todas as que escolheram. 

Agora, Deus que ordenou o casamento não poderia dizer: “Eu estou doente e cansado de vocês 
aves. Vocês se corromperam”. Se essas mulheres eram da mesma genealogia que os homens eram, se 
eram genericamente e geneticamente o mesmo, Deus não poderia fazer nada sobre a sua multiplicação, 
porque Ele disse: “Multiplicai-vos”. Mas Eva não multiplicou corretamente. E estes não se 
multiplicaram corretamente. 
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180 Então disse o Senhor: Não contenderá o Meu Espírito para sempre com o homem; porque ele 
também é carne; (E para onde a carne vai? Para o sexo) porém os seus dias serão cento e vinte anos. 
Havia naqueles dias gigantes na terra; (Por quê?) porque os filhos de Deus entraram às filhas dos 
homens... (não passava de uma grande briga de sexo) 

 

181 Foi assim que... foi aí que eles chegaram ao ponto onde absolutamente não havia mais nenhum 
ser humano verdadeiro. Mas estes eram grandes homens, eles eram homens inteligentes. E eles podiam 
fazer praticamente qualquer coisa que eles quisessem e foi assim que eles começaram a bagunçar com 
a terra. Porque veja, eles rejeitariam as linhagens sanguíneas. E quando eles rejeitaram as linhagens 
sanguíneas, a terra teve que se voltar contra eles. Eu não me importo com o que qualquer cientista 
produza, isso sairá pela culatra. [“Sim”] Fale sobre os genomas. Bilhões creio eu. Eles estão tentando 
listar a, b, c, d, e, f, g, e assim por diante, um lugar de...? ... um ao outro. 

 

182 Agora você tem um artigo, alguém, Dave, creio que alguém o colocou no quadro ali fora. Eu li 
sobre isto. Mas eu li um artigo que você não leu. Eu li um de uma revista cristã; um cristão. E com o 
que eles toparam em seus estudos, foi isto: que se você seguisse os genomas da maneira que isso 
parece a você para segui-los, haverá pessoas que não possuem um livre arbítrio. Eles não podem tomar 
decisões. E eles querem permanecer ali com o poder de decisão por Cristo. Você não pode fazer isto. 
“Todos quantos são ordenados para a vida eterna creem”. [“Amém”] Agora, eles podem ficar com o 
poder de decisão, tudo bem, mas eles tomaram essa decisão dessa maneira enquanto o justo vai direto 
para a estrela de Belém. Tudo bem. Aí está o que aconteceu. Eles misturaram a semente. Ficou tudo 
desarrumado. Tudo bem. O que você acha que acontece no tempo do fim? ...?... Você não tem que se 
preocupar com isso. 

 

183 2ª Pedro e no capítulo 2. 
E também houve entre o povo falsos profetas, como entre vós haverá também falsos doutores, 

que introduzirão encobertamente heresias de perdição, e negarão o Senhor que os resgatou, trazendo 
sobre si mesmos repentina perdição. 

Isso significa dizer não ao Senhor. Como é que você vai dizer não para o Senhor, a menos que o 
Senhor dissesse algo? Vê? Agora, eles não vão ligar isso com Hebreus 12. Eles não vão ligar isto com 
Elias. Eles não vão ligar isso com Malaquias. Eles sentarão aqui e dirão a você: “Ei, escute, temos a 
perfeita Palavra de Deus, ponto final. Isso é tudo o que sempre sabemos”. Eu vou dizer: E os Sete 
Selos? “Bem, quem se importa com eles, temos o suficiente”. Que tal os seus sete trovões? Até mesmo 
Broomfield foi inteligente o suficiente para saber que ia ter alguém para abrir esse livro. Um grande 
sujeito, ele está morto agora. 

 

184 E muitos seguirão as suas práticas perniciosas, pelos quais será blasfemado o caminho da 
verdade. 

Agora aqui diz e então você irá seguir... O que é anemia perniciosa? É uma forma rápida e 
galopante de onde o sangue se transforma em água. Não é apenas anemia. Ela é perniciosa. Então, 
agora no tempo do fim, haverá uma aceleração. Pessoas se afastando absolutamente da Palavra de 
Deus. 
 

185 E por avareza farão de vós negócio com palavras fingidas... (Vê?) Porque, se Deus não perdoou 
aos anjos que pecaram, mas, havendo-os lançado no inferno, os entregou às cadeias da escuridão, 
ficando reservados para o juízo; e não perdoou ao mundo antigo, mas guardou a Noé, pregador de 
justiça, com mais sete pessoas, ao trazer o dilúvio sobre o mundo dos ímpios; e condenou à destruição 
as cidades de Sodoma e Gomorra, reduzindo-as a cinza, e pondo-as para exemplo aos que vivessem 
impiamente; (homossexuais) E livrou o justo Ló, enfadado da vida dissoluta dos homens abomináveis. 
 

186 Agora mesmo nas igrejas as pessoas estão discutindo. Podemos ordenar homossexuais? Eles são 
de Deus? Isso é verdadeira sexualidade? E eles estão – bem na igreja. Por que esses burros não saem 
da igreja? [“Amém”] Porque eles são burros. Eles prefeririam sentar lá e “Oh, não é terrível, oh, é 
terrível, oh, é terrível...” ...?... Comendo o seu vômito. Ah, claro, eu fico cansado de...?... “Nós 
odiamos isto, odiamos isto, odiamos isto”. Você evidentemente não odeia isto, ou você sairia. [“Sim”] 
Porque essa é a revelação – sair do meio deles. Não diz para ficar lá e tentar convertê-los. Ele disse: 
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“Ló, saia porque o fogo vai cair”. Agora os judeus estúpidos estão ordenando mulheres para serem 
rabinas. Loucura. 

 

187 Agora, 
Assim, sabe o Senhor livrar da tentação os piedosos, e reservar os injustos para o dia do juízo, 

para serem castigados; (É o que Ele faz. Como Ele – como é que Ele reserva? Desce e tira-os) Mas 
principalmente aqueles que segundo a carne andam em concupiscências de imundícia, e desprezam as 
autoridades; atrevidos, obstinados, não receando blasfemar das dignidades... (E por aí vai e assim por 
diante. E observe no versículo 12) Mas estes, como animais irracionais, que seguem a natureza, feitos 
para serem presos e mortos, blasfemando do que não entendem, perecerão na sua corrupção... 

Semente de – semente de Adão? Esqueça. A semente tem a expirar algum dia. E isso é essa 
geração. Olhos cheios de adultério. Eu não precisarei ler o resto. Você sabe exatamente a verdade 
disso. 

 

188 Agora, tudo isso está baseado em Gênesis, capítulo 3, 14 e 15: 
Então o Senhor disse – Deus disse à serpente: Porquanto fizeste isto, maldita serás mais que 

todos os animais domésticos, e mais que todos os animais do campo; sobre o teu ventre andarás, e pó 
comerás todos os dias da tua vida. E porei inimizade entre ti e a mulher, e entre a tua semente e a sua 
semente; esta te ferirá a cabeça, e tu lhe ferirás o calcanhar. 

Agora, o que diz aqui a você de volta a 2ª Pedro? “Reservados para o juízo”. Os animais não são 
reservados para o juízo, meu irmão e minha irmã, porque eles não têm uma alma. Isto é, uma alma 
interior, um gene que seja responsável. Esses aqui não têm alma interior, o gene que é responsável 
diante de Deus como se eles fossem filhos de Deus, mas eles têm almas. E eles estão reservados para o 
juízo; um animal não é. O que Deus irá fazer julgando animais? Não seja bobo. 

 

189 Aqui diz a você o que estes são. Eles mesmos gracejam diante de você. Eles não dão a mínima. 
Eles prometem liberdade. Eles mesmos são escravos da corrupção, “pois de quem um homem é 
vencido, do mesmo é trazido – é comprado – é escravo”. Os homossexuais não tentaram lhe dizer que 
isso é liberdade? As mulheres não têm corrido por aí tirando as roupas e agindo como prostitutas que 
são, e depois elas tentam dizer-lhe que é liberdade? E a cada momento que dão um passo eles chegam 
mais e mais e mais fundo no cativeiro. [“Isso mesmo”] Eu sinto muito até pelas pobres mulheres 
casadas que são heterossexuais, férteis, que agora já estão produzindo mais AIDS do que a prostituta 
de vida livre aí fora, ou que o idiota homossexual da rua. Então acabou. 
 

190 “Oh, isso não é uma praga. Podemos descobrir isso. Oh, nós damos a eles oxigênio, damos a eles 
isso”. Bem, por mim tudo bem. Você tentou. Isso não irá funcionar. Estes são apenas caras que 
prometem algo que não podem entregar. Veja, é melhor para eles não terem conhecido o caminho da 
justiça, depois de terem conhecido e rejeitado o santo mandamento. 

 

191 Você diz: “Bem, quando eles conseguiram isso?”. Sob esse homem. Começando 
aproximadamente em 1958 até 1965; sete longos anos. E antes, embora esses sejam os principais anos. 
Cristo veio para tirar a Sua Igreja, ou Deus, mas eles não querem dá-La a Ele. Israel fez o que Gênesis 
6 fez. Eles misturaram a semente até você chegar absolutamente a João capítulo 8, onde o próprio 
Jesus disse: “Vós sois filhos do diabo, e fazei as obras de vosso pai” , versículo 44. “Vós sois filhos do 
vosso pai, o diabo, e quereis satisfazer os desejos de vosso pai. Ele foi homicida desde o princípio, e 
não se firmou na verdade, porque não há verdade nele”. 

 

192 Quem foi o primeiro assassino? Caim. “Quando ele profere mentira, fala do que lhe é próprio 
porque ele é mentiroso e pai da mentira”. Quem foi o primeiro mentiroso? Caim. Você disse que foi a 
serpente. Não. Ele disse: “Deus não disse?”. Deus disse. “Ei”, ele disse, “oh, você realmente não irá 
morrer”. Isso foi uma mentira, tudo bem, mas não como este. Ele está falando sobre o assassino e o 
mentiroso, e esse é Caim. “Qual de vós Me convence de pecado? Se Eu digo a verdade, por que não 
acreditam em Mim? Quem é de Deus ouve as palavras de Deus. Vocês portanto não são de Deus, 
porque vocês não podem ouvi-las”. Disse a você bem ali onde isso está. E hoje é... 

 

193 Agora, isso está lá atrás, quando Israel começou a se casar com mulheres que não deveria ter se 
casado. Eles permitiram que as pessoas tomassem para si o que não deveria ser tomado. Eles 
misturaram a semente. A mesma coisa foi feita em 2ª Coríntios. Quando eles começam a misturar o 
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errado com a verdade e acabam em Apocalipse 3:14-23, onde chegamos à purificação do qual eu li de 
você – para você. A igreja, o judeu e o mundo todo se tornam purgados. 

 

194 Agora, eu vou tentar relaxar, se puder. Aqui estamos nós de volta a 2ª Tessalonicenses capítulo 
1:7-10. Porque é para isso que nós estamos olhando – a maldição e a benção que está aí dentro. Apesar 
de as pessoas abrirem os seus olhos sobre a maldição elas simplesmente não entenderão a bênção. Elas 
nem sabem o que é isso porque o seu olho está nessa coisa grande no futuro, e elas nem mesmo sabem 
que já se foi. 

 

195 2ª Tessalonicenses 1:7-10. 
E a vós, que sois atribulados, descanso conosco, quando Se manifestar o Senhor Jesus desde o 

céu com os anjos do Seu poder. 
Tudo bem. Quando no mundo você vai obter o seu descanso? E quando é a tribulação? A 

tribulação é hoje mesmo. “Você que está atribulado, você pode descansar hoje, no momento em que Se 
manifestar o Senhor Jesus desde o céu com Seus mensageiros poderosos”. 

 

196 Como labareda de fogo, tomando vingança dos que não conhecem a Deus e dos que não 
obedecem ao evangelho de nosso Senhor Jesus Cristo; os quais, por castigo, padecerão eterna 
perdição, ante a face do Senhor e a glória do Seu poder, quando vier para ser glorificado nos Seus 
santos, e para se fazer admirável naquele dia em todos os que creem (porquanto o nosso testemunho 
foi crido entre vós) 
 

197 Tudo bem. Isto sem dúvida é exatamente Mateus 3:11-12. “Em cuja mão está a pá, e Ele limpará 
a Sua eira, e recolherá o trigo no celeiro”; é sem dúvida também Mateus 24, a divisão do povo. 
Quando a Palavra de Deus vem eles se separam. É também o tempo de Lucas 17, quando é a época de 
Noé, e o tempo de Sodoma e Gomorra, quando a Noiva é separada do mundo. Há uma separação. É 
exatamente disso que estamos falando. Isso vem nesse mesmo período. Que tem tudo a ver com isso, 
porque você não pode trazer todas essas coisas e sem inter-relacioná-las. Mas você deve colocá-las 
como o profeta as coloca, a fim de entendê-las. 

 

198 Agora, então entenda isso. No Éden lá estava Deus com uma bênção e uma maldição. Não que 
Ele mesmo ficasse como um tirano, mas é como se diz em Deuteronômio, que eu li a você. Vê? Agora, 
vamos voltar então para Deuteronômio capítulo 1. E olhamos para os versículos 8 e 21. E aqui diz: 

Eis que tenho posto esta terra diante de vós; entrai e possuí a terra que o Senhor jurou a vossos 
pais, Abraão, Isaque e Jacó, que a daria a eles e à sua descendência depois deles... (21) Eis aqui o 
Senhor teu Deus tem posto esta terra diante de ti; sobe, toma posse dela, como te falou o Senhor Deus 
de teus pais; não temas, e não te assustes. 

 

199 E novamente aqui em Deuteronômio, capítulo 4 e no versículo 8: 
E que nação há tão grande, que tenha estatutos e juízos tão justos como toda esta lei que neste 

dia ponho perante vós? (Que dia? No dia em que eles entrarem e tomarem a terra. E em 
Deuteronômio, capítulo 30 e versículo 15) Vês aqui, neste dia te tenho proposto a vida e o bem, e a 
morte e o mal; (Neste dia tenho proposto diante de ti. Que dia? O dia em que entrará na terra onde ela 
estará. E também o 19:) Os céus e a terra tomo este dia por testemunhas contra vós, (dar um 
testemunho) de que te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e a maldição; escolhe pois a vida, 
para que vivas, tu e a tua descendência, amando ao Senhor teu Deus, dando ouvidos à Sua voz, e 
achegando-te a Ele; pois Ele é a tua vida, e o prolongamento dos teus dias; para que fiques na terra 
que o Senhor jurou a teus pais, a Abraão... (e por aí vai.) 

 

200 Em outras palavras, ele está colocando aqui que você não pode entrar nessa terra, você não pode 
escapar da maldição, você não pode amar a Deus, você não pode obedecer a Deus, você não pode ter a 
sua vida, você não pode estar com a sua semente, a menos que você aceite esta Palavra. Porque Ela 
está estabelecida perante o povo nesta hora. Você não pode separar isso. 
 

201 Veja, os judeus estão tentando fazer isso agora. Eles estão dizendo: “Olha, nós precisamos da 
terra, não interessa a Palavra”. Outros dizem: “Espere”. Sem a Palavra, esqueça a terra. E as pessoas 
dizem que está certo. Não os outros. Veja o sionista, ele quer a terra. E ele acha que se eu chegar à 
terra isso resolverá. Agora, em uma pequena medida isso é verdade. Porque tenho que estar de volta à 
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terra. Mas quando você voltar à terra, faça a si mesmo a pergunta: o que nos tirou da terra? A idolatria. 
Qual foi a idolatria? Rejeição da Palavra. Rejeitar o que a Palavra revelada disse constitui idolatria. E 
você tem tudo isso aí em Deuteronômio. E então você começa a obter isso através dos séculos, até – 
por meio dos juízes como Samuel, e depois de obtê-lo de tempos em tempos através dos profetas. Cada 
vez. E a cada vez como sob Elias, para converter-los da idolatria. Vê? 

 

202 Agora, os filhos desobedientes não foram amaldiçoados. Isso é para o desobediente. Agora, eu 
não disse filhos da desobediência. Eu disse que os filhos desobedientes não foram amaldiçoados, mas 
os filhos da desobediência foram. E foram chamados de... eles foram chamados de baalamitas. Filhos 
de Baal. Eles pagaram um preço pelo sofrimento até encontrarmos o seu caráter e produzirem suas 
imagens de escultura e frutos como diz em Hebreus 12. A – a terra e os animais e, conseqüentemente, 
todos da terra foram amaldiçoados. Em outras palavras, os seus corpos. 

 

203 Você não pode me dizer que a enfermidade não é uma maldição, e você não pode me dizer que a 
morte não é uma maldição. Mas o que a maldição faz? É uma maldição para essa terra. E lembre-se, o 
Sangue de Jesus caindo sobre a terra realmente abriu o caminho para uma ressurreição desses corpos 
que vieram da terra. E, na verdade, estabeleceu as bases para a justificação da terra. Para a própria terra 
voltar a uma restauração. Veja. Mas tudo que pode ser resgatado será redimido. Mas o restante da vida 
será punida e aniquilada. 

 

204 Agora olhe aqui para isso. Malaquias capítulo 4. O irmão Branham chama isso à nossa atenção. 
Porque eis que aquele dia vem ardendo como fornalha; todos os soberbos, e todos os que 

cometem impiedade, serão como a palha; e o dia que está para vir os abrasará, diz o Senhor dos 
Exércitos, de sorte que lhes não deixará nem raiz nem ramo. 

Isso é a aniquilação. Vê? Raiz de baixo para cima. Tudo bem. Bênção e maldição estão lado a 
lado. Os justos nunca são amaldiçoados e nunca perecerão. Agora, eles podem morrer, porém eles não 
perecerão. Veja, em outras palavras, você – eles são salvos na ordem divina de Deus. A intrigante 
diferença entre o justo e o ímpio e quem será abençoado ou amaldiçoado reside no recebimento ou na 
rejeição da Palavra de correção, quando a Palavra corrigida já tem sido alterada pelo engano. 

 

205 Agora, a Bíblia nos diz que a Palavra foi alterada. No entanto, você vê pessoas que dizem: 
“Graças a Deus que eu posso ler isso, eu tenho o Espírito Santo. Ei, não me fale sobre a vinda de um 
profeta”. Quanto do Espírito Santo ele tem quando a Bíblia diz que um profeta está vindo? Quanto do 
Espírito Santo tem um homem quando ele sabe que há 20 – 200 diferentes organizações ou 
denominações agora, e todas elas estão combatendo sobre a Bíblia? A maioria delas. Até mesmo os 
preguiçosos que simplesmente aceitam este... sabe, algum tipo de mensagem esotérica. 
 

206 Eles dirão que Jesus, como em Belém anos atrás um sujeito – que era do espiritismo – ele disse 
que Belém é o ventre interior, aqui. Cristo é algo em sua mente. Sabe, eles vão para a Bíblia 
prontamente. Mary Baker Eddy, da Ciência Cristã, Unidade, todas essas coisas, eles vão para a Bíblia. 
Digamos que haja até mesmo 1600 que – que falam sobre o cristianismo. Você os leva para sentar-se e 
dizer: “Aqui, o que é a verdade?”. Agora, nenhum de vocês o prova. 

 

207 William Branham fez isso na Índia. Eles simplesmente ficaram lá sentados: “Huumm”. Qual 
metodista escreveu para a casa de seu bispo? Que sacerdote muçulmano, C.I. Jay e os demais, nunca – 
nunca contataram o aiatolá – o...  sabe, o Khomeini? O aiatolá velho, que ele viria? Sabe, o velho 
figurão, você tem esse Rafsanjani agora para tomar o seu lugar. Por que eles não lhes contataram e 
disseram: “Ei, sabe o que este cara Branham fez? Você entende o desafio? Ficamos ali como um bando 
de coelhos idiotas. Pelo menos investigue essa ave, para que possamos descobrir como o idiota fez 
isso”. O que eles fazem? “Huumm”. Se a milícia não tivesse aparecido eles teriam rasgado o irmão 
Branham em pedaços. Por quê? Porque eles achavam que isso estava em um homem. “Tocá-lo, tocá-
lo, tocá-lo”. 

 

208 Agora William Branham é uma espécie de deus. Assim como fizeram com Paulo. Vê? Este é 
Júpiter. Este é Mercúrio. Oh Mercúrio. Apenas o mesmo e velho paganismo. Eles não podem entender 
isso. A Palavra foi alterada pelo engano, e deve ser alterada novamente. 
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209 Não há nenhuma palavra seja de Adão ou de Eva rejeitando a correção. Eles foram enganados. 
Eles descreram. Ele fez uma coisa estúpida, pior do que ela. Mas não há nenhum lugar onde eles 
tenham recusado a correção. Na verdade eles não podiam porque Deus disse: “Isto é o que vai 
acontecer”. E isso aconteceu. E hoje, no tempo do fim, a Noiva não recebe a corre – não nega a 
correção. Ela não a deixa de lado. Porque a Palavra vem e o seu útero – a mente – está fechada. Eva foi 
enganada, Adão pecou conscientemente. Deus deu a correção. E mais uma vez note, não há nenhuma 
palavra que seja rejeitada. Mas observe a próxima cena. 

 

210 Aí está Caim e Abel. Abel recebe a correção. Caim se recusa a acreditar e permanece com o seu 
engano de que ele é um filho de Deus. (E não era sexo, porque afinal de contas, todos os animais 
fizeram isso também). E sabe, eles não se misturam. Então ele disse que é apenas um golpe de sorte. 
Tenho um filho de Adão. Ele não rejeitou – ele não rejeitou a Palavra de Deus, ele desafiou a Deus. 
Abel morre e aguarda a ressurreição onde lá segue-se a bênção e o seu registro está no livro de 
Hebreus. Mas tente encontrar um registro de Caim lá e veja o que você consegue. 

 

211 Agora, vamos voltar novamente para 2ª Tessalonicenses. A bênção e a maldição desta hora. 
Agora vamos aplicar isso, para entender como deveríamos entender isso. Lembrando disso, que no 
tempo do fim Hebreus 6 comprova que há um profeta vindicado que entra em cena. O mundo como 
Israel prova o poder da boa – da Palavra de Deus no mundo por vir, e viu a Palavra de Deus em ação, 
mas eles rejeitaram isso, crucificaram para si mesmos o Filho de Deus novamente. 

 

212 Assim, a leitura de novo de 2ª Tessalonicenses 7, capítulo 1. 
E a vós, que sois atribulados, descanso conosco, quando Se manifestar o Senhor Jesus desde o 

céu com os anjos do Seu poder. (Agora, nós já lemos isso anteriormente, vamos pular para o versículo 
10:) E a vós, que sois atribulados, descanso conosco, quando Se manifestar o Senhor Jesus desde o 
céu com os anjos do Seu poder... Quando vier para ser glorificado nos Seus santos, e para Se fazer 
admirável naquele dia em todos os que creem (porquanto o nosso testemunho foi crido entre vós). 

 

213 É dessa maneira que se lê. A outra é uma interpolação. E a interpolação sempre confunde as 
pessoas até porque não percebem que é uma interpolação. Eles pensam que isto é o manto de cobertura 
para cada pessoa. Não é. Isso é para vocês que estão preocupados com os causadores de problemas. 
Quem são os causadores de problemas? Os enganadores. Semente da serpente. Religião, falsamente 
chamada. “Vocês que tem tribulações, por aqueles que maquinam coisas”. 
 

214 Como no tempo do fim. É tudo através de Timóteo, é tudo através de Pedro. O irmão Branham 
lia isso vez após vez após vez. Trechos pequenos. Você que está atribulado, perturbado em sua mente 
porque você tem uma doutrina errada, tudo mais aí, você está chegando ao ponto do tempo de 
relaxamento em que o Senhor Jesus é revelado do céu com os Seus mensageiros poderosos. E é nesse 
momento em que Ele vem – e você saberá que Ele vem porque isso não pode ser algo que seja feito e 
você não sabe. 

 

215 Esse é o tempo em que Ele vem para ser glorificado nos Seus santos. E você saberá que você é 
um crente com base de que o testemunho de Paulo é crido nesse dia. E lembre-se, 1ª Tessalonicenses 
4:16 está escondido, porque ninguém sabe o que é o Alarido, a Voz e a Trombeta. Isso está sob os 
Selos. O único lugar em que você adquire um sétimo selo é onde você irá obtê-lo. Agora, nesse tempo 
você saberá que você tem absolutamente recebido a mensagem original sem adulteração. É quando 
você entra em seu descanso, e você pode relaxar, porque é disso tudo que se trata. 

 

216 Agora, se você acha que tem que produzir a Palavra você está enganado. Há uma parte da 
Palavra que você deve produzir, isso é verdade. Você não deve mentir, você não deve roubar, você não 
deve jogar2, você não deve fazer isso, você não deve fazer aquilo. Isso é verdade. Há uma conduta, 
existe uma moral que acompanha isso. Isso é absolutamente verdade, mas cada coisa que você 
consegue produzir para além desta Palavra fará você saber onde colocar você naquele Arrebatamento. 
O Arrebatamento está baseado cem por cento na fé. E é aí que a fé começa, como começou com 
Abraão a quem Deus confrontava vez após vez, e também por visão. 

 

                                                           
2
 Do inglês “gamble” que significa fazer apostas por dinheiro – N.T. 
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217 E quando se tratou de Moisés, Deus disse: “Os profetas recebem sonhos e visões, mas não é 
assim com o Meu servo Moisés, com quem Eu certamente falo, absolutamente, visivelmente, face a 
face, lábio a lábio, ouvido a ouvido”. Ele fez o mesmo com Paulo. Ele fez o mesmo com William 
Branham. Estas são as coisas que estamos olhando hoje. Então, quando você ler isto, você tem que 
entender que Paulo não está falando com você quando ele fala no versículo 8 sobre as chamas do fogo 
no julgamento e punição. Porque o justo não queima. É a palha que é queimada, somente depois que o 
trigo é recolhido no celeiro. Isso é o que Ele está dizendo aqui. O trigo vai ser recolhido. 

 

218 “A vós, que sois atribulados, descanso conosco”. Relaxe. O relaxamento vem no tempo de 1ª 
Tessalonicenses 4:16. Nesse tempo é quando você vai ser glorificado, e Ele será glorificado em você. 
E é exatamente nesta hora que o irmão Branham diz que chegaremos ao ponto onde Jesus disse: 
“Naquele dia sabereis que Eu estou no Pai, e vós em Mim e Eu em vós”. E Ele disse que é nesta hora. 
Então, aqui estamos absolutamente em uma fé revelada baseada em uma vindicação pura. 

 

219 Agora, então, Ele diz: “Olhe, porque quando Eu chegar é sempre bênção e sempre maldição”. 
Nunca é um e outro. De nenhuma maneira, meio e forma. Você não pode encontrar bênçãos se 
mantendo só, você não consegue encontrar maldições se mantendo só. E eu posso lhe dizer por quê. 
Porque bem aqui em Gênesis diz: “Aqui está tudo isso, você pode tê-lo, isso é seu, use-o. Ha-ha, 
observe aquela árvore, você está morto”. Certo? O mesmo Deus que estava ali disse a mesma coisa. 
Então você não pode – você não pode cortá-los em pedaços. Então toda essa longa conversa é longa 
por uma grande razão. E eu espero que você tenha isso. 

 

220 Nunca mais esta igreja olhará alguma vez para o paralelo da Escritura de bênção e maldição e 
dirá: “Oh-oh, isso poderia ser para mim”. Porque se você é um filho de Adão, espiritualmente está em 
Cristo primeiro e humanamente em Adão, porque existe uma eleição divina ou espiritual, bem como 
uma eleição natural e física. Para você ser no físico e de Deus, você teria que ter sido no início. Se 
você não tinha uma representação então, você não tem uma representação agora. Se você não estava no 
fluxo da vida de maneira alguma você chegará até ela. Mas se você estava nela, então você segue o 
mesmo como Jesus, porque o irmão Branham disse: “Nós categoricamente chegamos da mesma 
maneira que Ele e Ele como nós, exceto que Ele possuía uma forma teofânica que não temos”. ...?... Eu 
saí de Deus, e eu volto. E quando você voltar você volta para a forma pura do físico que Deus lhe deu 
da primeira vez, exceto que ele é glorificado. Você não é daqueles que são amaldiçoados. A Bíblia 
ensina isso muito, muito bem. 

 

221 Então aqui nós vemos em Malaquias capítulo 4. A mesma lei da bênção e da maldição. “Eis que 
virei destruir os ímpios, destruir o orgulho, sem deixar nem raiz e nem ramo. Mas para vós que temeis 
o Meu nome...”. Essas são as próprias palavras que Moisés disse. Lembre-se de Horebe. Lembre-se de 
Deuteronômio, o nome. “Aquele que teme o Meu nome, amar o Meu nome”. Como você vai fazer 
isso? Você não pode fazer...?... “Se levantará com cura em suas asas, e você deve ir adiante e crescer”. 
Esses sujeitos se aniquilaram, você começa a subir. Por quê? Como você faz isso? Porque o Milênio é 
um lugar de mais santificação. Você nunca soube o que era isso. Você perdeu. Como é que você vai 
captar isso? Como você vai notar, digamos, que uma árvore se mudou para cá e isso e aquilo? Como 
você... 

 

222 Ouça, se fosse entregue carta branca para você agora mesmo e Deus de repente abrisse a porta 
entre o Milênio e aqui e dissesse: “Certo, garoto, vá em frente e veja como você se saiu”. Você iria 
recuar com um medo petrificado. Se você não fosse diferente do que eu acho que você é. Como você 
se atreve? Você não está pronto para isso. Você não está apto para isso. Vê? Tem que haver alguma 
adaptação feita. É mais santificação. 

 

223 Agora, veja o que Ele diz aqui. 
E pisareis os ímpios, porque se farão cinza debaixo das plantas de vossos pés...  (Outra Escritura 

diz que você vai andar em sangue – sangue seco) Lembrai-vos da lei de Moisés, Meu servo, que lhe 
mandei em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e juízos. Eis que Eu vos enviarei o profeta 
Elias, antes que venha o grande e terrível dia do Senhor. (Agora ouça, isso é o que é 2ª 
Tessalonicenses, capítulo 1:7 e 10) E ele converterá o coração dos pais aos filhos, e o coração dos 
filhos a seus pais; para que Eu não venha, e fira a terra com maldição. 
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224 Em outras palavras, Ele diz aqui: “Olha, Eu irei fazer isso de qualquer maneira, mas Eu não virei 
e farei isso naquele tempo para que a terra queime. Vou enviar Elias e no momento da queima e no 
tempo dele vir, Eu tirarei uma Noiva daqui e Ela não será destruída com os ímpios”. Agora você irá 
passar pelo livro de Isaías a partir de agora. Você pode passar por livro após livro, e neles você verá as 
bênçãos e você verá as maldições. Você irá ler a Escritura e irá soar como se: “Ei, eu – eu poderia 
perder tudo isso”. 
 

225 Existe uma maneira de você poder perder isso quando Deus fez a promessa? Que quando Ele não 
pôde jurar por ninguém maior jurou por Si mesmo quando Ele levanta as mãos para o céu, o Seu 
próprio céu, Seu próprio governo para ficar pela Sua própria Palavra, e disse: “Abraão, isso é ASSIM 
DIZ O SENHOR”? E Ele veio e disse: “Desta vez você terá absolutamente um filho através de Sara”. 
Sara diz: “Oh-oh-oh, eu já ouvi isso antes”. Ela não disse isso alto, ela disse isso em seu coração. E 
Deus disse: “Por que você ri Sara?”. “Ora, eu não ri”. Ele disse: “Mas você riu”. E o irmão Branham 
disse que exceto por Abraão estar parado ali, Ele poderia ter destruído ela. Mas veja que ela era uma 
parte de Abraão. Ele não poderia destruí-la. Ele não poderia destruir Eva. Ela era uma parte de Adão. 

 

226 Como pode Ele então destruir uma Noiva, se nós somos parte Dele? Como Deus pode vir em 
juízo? O irmão Branham disse: “Você nunca fez isso, pequena Noiva”. Ele disse que vai chegar um 
dia em que a coisa toda será jogada de volta para Satanás. É para isso que você está olhando neste 
mundo aqui hoje. Este mesmo mundo que está amaldiçoado. 

 

227 Você acha irmão e irmã, que o mundo irá ceder a essas pessoas hoje algo que irá fazer alguma 
coisa por elas? Esqueça. Digo isso a estes estúpidos. Eu não sei, eu acho que eles são estúpidos. Algo 
como da chuva serôdia. Porque eles disseram: “Conseguiremos vitaminas tiradas lá do Mar Morto e 
viveremos para sempre”. E eu disse: “Oh, irmão, frente a esta Escritura?”. [Risos – Trad.] Que Bíblia 
eles estão lendo? Que Bíblia eles estão lendo? Eles não estão lendo a Bíblia que eu li para você. A raça 
da semente da serpente tem agora a terra conspirando contra eles. 

 

228 Eles não irão parar todos aqueles poços. Se eles fizerem isso será uma enorme destruição e 
custará simplesmente a mesma coisa. Nenhum – eles não pararam nenhum ainda ao meu 
conhecimento. Eles não sabem como fazê-lo. Os terremotos que ocorrem. Estas barragens grandes que 
constroem. Eles vão construir a maior barragem do mundo agora em... (onde é isso?) Índia. Sim, na 
Índia. Achei que eles tivessem a maior barragem já. Talvez o Egito tenha o Aswam. O que vai 
acontecer quando conseguirem construí-la? O terremoto virá e irá bater nisso. 

 

229 A Índia tem uma faixa de terremoto, todo em cima que removeria toda a Índia – milhões de 
quilômetros quadrados – de uma só vez. Por um tempo eles poderiam obter bactérias, bactérias boas. 
Sabe, existe a aeróbica e a anaeróbica. As aeróbicas são – são – não são ruins. Mas as anaeróbicas são 
muito – muito, muito ruins. Você pode matá-las com o oxigênio. Eu não acho que talvez eu tenha 
muito proveito para qualquer bactéria, mas existem boas e más. Como o seu estômago tem pequenas 
coisas boas nele e pequenas coisas más nele. Tudo bem. Eles levam as coisas da terra para neutralizar 
o que o homem trouxe sobre si por coisas muito loucas. Você sabe o que acontece? A terra finalmente 
perde o seu poder de se purificar. Para onde é que você se voltará? 

 

230 E aquele sujeito que estava atacando gays? Ele jura aos céus que ele não tocou em nenhuma 
mulher, a não ser em sua esposa. Nunca tocou em um homem. Ele foi por aí nas festas gays. Se você 
pensa que um dia ele colocou o seu pequeno e velho punho esnobe sob o dente de um sujeito... Ele tem 
AIDS. Eles estão tentando dizer a você que você pode beijar e não pegar AIDS. A verdade é que você 
pode espirrar e dar-lhes a alguém. [“Amém”] 

 

231 A terra não pode purificar-se por muito mais tempo, irmão e irmã. Tudo começou com Caim. O 
sangue inocente de Abel. Certo? Tipificando Jesus Cristo, o Cordeiro. Crucificando para si mesmos o 
Filho de Deus novamente, calcarás os pés no Sangue da aliança, mais uma vez ele está de volta ao 
Sangue. 

 

232 A terra está terminada. Você não pode procurar mais por esperança. De maneira alguma. Vê? 
Mas os justos não serão atingidos. Eles podem ficar doentes; eles podem ter problemas. Não há dois 
caminhos sobre isso, Deus os castigará se eles se comportarem mal. Mas Ele sempre teve a Sua 
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semente. Quando Elias disse: “Senhor, eu sou o único sujeito aqui”. Ele disse: “Ouça, há sete mil que 
não dobraram os joelhos”. Quantos há lá fora? Eu não sei. Quantas virgens néscias? Não é do meu 
conhecimento. Tudo o que sei é o seguinte: a bênção e a maldição chega até o limite em que há uma 
pequena linha desenhada aqui. De um lado está o justo, de um lado está o outro. 

 

233 E deixe-me dizer a você, Deus não irá colocar uma maldição sobre o Seu justo. Eles não vão ser 
destruídos, porque Deus veio para abençoar. E esse é o segredo da mensagem desta manhã. Saber de 
uma vez por todas que você não pode encontrar, tanto quanto eu sei, que não há nenhum lugar em que 
possa ser provado pela Escritura que eu esteja errado. 

 

234 Agora, você pode ter os seus fios cruzados sendo um legalista. Isso é assunto seu. Isso é assunto 
seu. Mas você não pode ficar com a Palavra como ensinada pelo irmão Branham e encontrar algum 
lugar onde ele dissesse que o justo pereceria com o ímpio. E Deus os visitaria sobre essas coisas que 
estão mencionadas na Bíblia. Eles não vão conseguir porque ele disse “mil”, ele disse, “cairão à tua 
esquerda e dez mil à tua direita. Isso não chegará a ti, apenas com teu olho tu – teu olho verá”. Há uma 
promessa, esta manhã, irmão e irmã, de que Deus está aqui e Ele tem... Ouça, lembre-se da Palavra que 
Ele disse: “Vamos ver se Ele se arrepende e deixa uma bênção?”. 

 

235 O que Ele diz em Malaquias? Ele disse: “Virei para destruir, mas olhe”, Ele disse, “Eu enviarei 
Elias, o profeta”. Isso é o que significa arrependimento. Significa que Deus tem um plano para levar 
você até o fim. [“Amém”] Em outras palavras, Ele disse, “Eu não vou ficar com esse negócio de 
maldição para pegar a todos”. Ele disse: “Eu tenho uma – uma porta de escape para o Meu povo”. 
Então é aí que você vê essa coisa de arrependimento chegando. As pessoas dizem: “Bem, Deus irá 
mudar de ideia”. Deus não mudará de ideia sobre nada. Significa apenas que Deus começa a acertar a 
sua mente, para por a mente Dele em ordem. 

 

236 Você e eu podemos imaginar isso e dizer: “Aí está, graças a Deus eu posso ver o que está nesta 
hora hoje”. E eu lhe digo que é por isso que Ele disse: “Olhe para cima, porque a vossa redenção se 
aproxima”. Bênção ou maldição, irmão, aceite o que você quiser. Eu digo que Ele veio para nos 
abençoar e eu digo ao mesmo tempo que tem que haver alguém amaldiçoado. Pela graça de Deus, eu 
confio que não somos nós. Não que eu queira alguém amaldiçoado, mas eu não posso tomar de Deus o 
que a Palavra de Deus tem dito. Vamos nos levantar e nos despedir. No próximo sábado sete horas. 
Desculpe por mantê-los tanto tempo, mas eu queria terminar o assunto. 

 

237 Pai Celestial, enquanto voltamos para os nossos lares nós rogamos Senhor, que o pensamento 
principal nunca deve deixá-los. Nós apenas tentamos aproveitar cada Escritura que podemos, de 
Gênesis a Apocalipse, para mostrar a verdade de que absolutamente existe essa verdade de que Tu, o 
Deus justo permanece aqui como um justo Juiz. E existe uma recomendação e existe uma condenação. 
Existe uma bênção e existe uma maldição. E nós sabemos Senhor Deus do céu, que nós – nós vimos a 
Palavra trazida até nós pelo profeta que limpa a coisa toda. Esclarece a coisa toda para nós, embora 
sabemos, Senhor, neste momento, que nossas mentes foram tão manchadas com a falsa doutrina do 
mundo, com as – as falsas premissas, as dúvidas e os medos. A – a falta de legitimidade na Palavra 
revelada. A falta de uma direção coesa, sólida, sem perder um ponto até esta hora. 

 

238 Então o profeta chegou, Senhor, abrindo os Selos e trazendo sob os trovões, e trazendo-nos a isto 
que é absolutamente perfeito e que chegou. Senhor Deus, nós admitimos isso, nós permanecemos e 
admitimos isso. Também admitimos, Senhor, que é melhor esta parte da humanidade sair do caminho 
mais e mais e mais. E seria melhor que nossas mentes ficassem mais e mais fora do caminho para ver a 
verdade. Porque este verdadeiro descanso não terá chegado até aceitarmos essa verdade absoluta de 
que esta é a hora do testemunho da testemunha, do apóstolo Paulo. E nós chegamos ao lugar de 
descanso porque Tu vieste até nós com os Teus anjos poderosos. Não para trazer destruição sobre nós, 
mas para trazer a verdade da revelação, e a misericórdia, como diz em Efésios, Senhor, quando o 
Espírito vem para estabelecer a igreja em ordem. 

 

239 Ajude as pessoas a verem isso, Senhor, e serem levantadas e a não perderem mais tempo com o 
falso ensino da insegurança trazida às pessoas pelas falsas doutrinas do pentecostes e do metodismo 
que acabam no joio. Mas Senhor, sob o grito da águia para trazer o povo de volta a Deus para que Ele 
possa suportá-las sobre Suas asas e, finalmente, levar um povo para longe em um Arrebatamento. 
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Senhor, que possamos ter os nossos olhos nisso, hoje, firmados nisso como nunca antes. E como nos 
disse o irmão Branham, ele disse que se você é simplesmente o único na cidade inteira que crê, ou 
você está apenas – você talvez seja até mesmo um entre muitos, ele disse para você crer que você é 
esse único. 

 

240 E aqui estamos nós nesta manhã, Senhor, um bom número, talvez 80 pessoas aqui, pelo que sei e 
todos têm o mesmo privilégio de crer, firmando-se, Senhor, pela verdade esta manhã. E bem ali, 
sabendo o que velho e amado Spurgeon disse há muitos, muitos anos atrás, que cabe a nós crermos em 
Deus para o impossível e deixarmos os resultados para Ele. 

 

241 Senhor, nós abrimos os nossos corações de alguma forma pela graça, se Tu simplesmente 
derramar isso nesta manhã. Isso é o que estamos pedindo, um pouco mais de Ti, Senhor, e nessa onda, 
nessa revelação, nessa compreensão. Enquanto abrimos os nossos corações, Senhor, para reivindicar a 
vitória e a promessa e excluir qualquer outro pensamento. Que possa ser assim, ó Deus, a partir deste 
momento. Ajude-nos a levantar a barreira pelo Espírito Santo contra isso. Derrubar essa inundação do 
inimigo de incredulidade, de descrença, de crença errada, de todas essas coisas, lançando tudo isso fora 
como uma coisa impura e ficar não como um homem que tem sido limpo à espera de algo por vir e de 
algo errado que pudesse vir, mas ficar aí na fé esperando pela verdadeira revelação para assumir cada 
parte de nosso ser. O qual sabemos, Senhor, que é certamente crer nessa Mensagem para uma cura, 
para a imortalidade, a cura nas asas. 

 

242 Senhor, que não haja nenhuma pessoa doente entre nós, rogamos. Cure os doentes entre nós. 
Ajude-nos todos, ó Deus, para que possamos ser melhores cristãos. Mais favoravelmente inclinados, 
Senhor, para manifestar a Tua presença e o Teu poder. Porque sabemos Senhor, que nossas maneiras 
piedosas e nossos costumes e coisas, Senhor, que são – são de Ti e estão certas e corretas. E nós te 
daremos a glória e a honra, porque pedimos isso no Nome de Jesus. Amém. 

“Leve o Nome de Jesus Contigo”. 
 

Tradução: Diógenes Dornelles  
 

 
 

“Eu creio definitivamente que uma comissão foi dada a mim por Deus e reiterada pelo profeta, de que 

era para eu esmiuçar o que ele disse e trazer isto para o povo. Para explicar ele e a sua mensagem e o 

seu ministério para as pessoas. Tenho feito isso por toda a minha vida. Essa é a única coisa que eu 

sabia como fazer”. 
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radiounife@hotmail.com 
 

www.doutrinadamensagem.com.br 
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